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Материалы агентства

Только 13% блогеров всегда говорят правду
Как показал опрос «Левада-центра», почти 80% российских граждан считают, что солгать иногда полезнее, чем быть 
откровенным. При этом 39% респондентов признались, что лгут иногда. Такое же количество участников опроса лгут только 
в исключительных случаях. Нашлись и те, что считают ложь совершенно нормальным явлением. Таких лгунов набралось 
3%.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети Макспарк опрос 
по теме «Что лучше: горькая правда или сладкая ложь?».

Результаты опроса по теме «Что лучше: горькая правда или сладкая ложь?»

Вариант ответа Число участников опроса, 
давших положительный ответ

% участников 
опроса

Горькая правда всегда хуже, чем сладкая ложь. Поэтому для меня обычно солгать 
полезнее, чем быть откровенным. Считаю ложь совершенно нормальным 
явлением

58 4%

Всегда говорю правду 178 13%

Правда не всегда помогает в семье и на работе, так что вру иногда 256 19%

Обычно говорю правду, вру только в исключительных случаях 688 50%

Трудно ответить 66 5%

Ваш вариант 127 9%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Эдуард Дилан:

Сейчас в моде «Сладкая ложь». Чиновник, под этой вывеской на своем рабочем месте, безнаказанно ворует бюджетные 
деньги или вымогает взятки.

Константин Белимов:

Какая же это любимая женщина, если ей врёшь? А за ложь полицейскому можно получить срок, себе же в убыток! Лучше 
вообще не врать, если не хочешь проблем! Маткой правдой лучше по лицу бить и себе нервы испортишь и собеседнику, 
вот это будет жизнь!

Виктор Пурец:

«Тьмы мелких истин нам дороже нас возвышающий обман...». Сказал когда-то Пушкин. Великий поэт велик не только 
в стихах, но и в мыслях. Возвышающий обман — это может быть и комплиментом человеку, который его, возможно, 
и не заслуживает. Мне сказать его не жалко, а человеку станет приятно. Если человек этот мне нравится.

Тамара Никешкина:

Если «возвышающий» — то это не обман, а истина, не ставшая обыденностью. Настоящая истина всегда такова. И только 
недостаток веры позволяет считать её обманом. Ну а если это о ложном самомнении или лести — то это не возвышает. 
«Грош цена той женщине, которая не умеет солгать»: Эрих Мария Ремарк. В дополнение к Ремарку — «Надо всё знать, всё 
уметь, но не всё делать» — цитата моего учителя математики. А вообще «ложь во спасение» — это не пустой звук, И ложь, 
и гнев, и даже все пороки имеют смысл, как точка отсчёта добродетелей. И иногда приходится опускаться, чтобы выжить 
и подняться.

Мария Баховская:

Нет одного рецепта. Нужно исходить из обстоятельств. Иногда ложь бывает во спасение. Когда умер мой отец, мама моя 
не знала об том, т.к. отец умер, поехав, в гости на Украину, а мама жила уже у меня в России. И когда мы с братом узнали, 
договорились, что маме скажем только когда я приеду. А жила я в то время в Сибири. Приехала я только через три дня. 
Если бы мама эти три дня со своим сердцем в одиночестве всё это переносила, может и не прожила бы она потом ещё 
10 лет. Да мало ли когда стоит промолчать или даже приукрасить, или вообще солгать. Есть такое понятие ложь 
во спасение и не стоит народную мудрость обесценивать. Да и не интересно было бы жить, когда бы все говорили только 
правду. А как же женское кокетство, лёгкий флирт. А как же искусство и фантазии — это ведь тоже не всегда правда. 

Наталья Майер:
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Не знаю, есть ли на свете хоть один умственно полноценный человек, который никогда не соврал. Я врала в детстве 
родителям, что никуда не ухожу со двора, когда они на работе. Зачем им нервничать? Я врала своей дочери, что подарки 
на Новый год ей дарит Дед Мороз. Я врала мужу, что мужчины, к которым он меня, случалось, ревновал, с моей точки 
зрения уроды и зануды. Мы в сговоре с врачом врали моему папе, что у него не рак, а поликистоз и, как только минёт 
кризис, его прооперируют. Поэтому он за три дня до смерти не умирал, а строил планы на будущее и жил. Даже снова 
начал рисовать. И всякий раз это было с совершенно серьёзным лицом. Никаких аллегорий и юмористической формы. Да, 
я вру. И не жалею об этом.

Лариса Преображенская:

Лгать не умею. Если знаю, что правда человеку будет неприятна, и он не готов её выслушать, уйду от ответа. Но лгать 
нельзя. Разрушается аура. Всякое лукавство от лукавого.

Georgiy Morichev:

Лгать приходится всем без исключения, хотят они или нет. Только вот объёмы лжи бывают у каждого человека разные. 
И результаты тоже. Ложь и правда сопутствуют и не могут существовать друг от друга отдельно. Ложь бывает во имя 
спасения или наоборот. Правда может убить и воскресить. Также и ложь. В любой профессии приходится прибегать к ним. 
В нашей пропитанной системе лжи и общества двойных — тройных стандартов, человеку, не лгущему не выжить. Мы часто 
обманываем себя, убеждаем в чем — то, что совсем наоборот, но не желаем себе же признаться во лжи. Лицемерие 
из этой же оперы. Среди % голосовавших сразу можно разглядеть ложь и правду.

Добавим, что опрос проводился с 11 по 15 ноября. В нём приняли участие 1373 блогера, оставивших 257 комментариев 
по теме опроса.

Напомним, эксперт ИА REX, бизнес-тренер Людмила Богуш-Данд (Украина — США) считает мнение о том, что сладкая 
ложь лучше горькой правды неправильным.

«Это довольно распространённая иллюзия. О вреде лжи можно рассуждать с разных сторон, чаще всего рассматривают 
сторону морально-этическую, т.е. больший уклон в психологические аспекты. Которые, безусловно, важны. Ложь — 
отличный инструмент контроля других людей: немножко не договорили, чуть-чуть исказили — и вот, человек уже от вас 
зависит, потому что не может использовать полученные данные без вашей помощи. А в результате, тот, кто солгал, 
занимает позицию более высокую и статусную. И подтверждения этому мы регулярно получаем от „власть имущих“. 
Я думаю, что именно эта особенность лжи (ощущение власти над другим человеком) и является той самой причиной, 
по которой находится довольно много людей, считающих ложь полезной», — отмечает эксперт.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31199.html

Правильно ли российская власть ведёт борьбу с наркотиками в сети: 
мнения
IP-адрес 85.17.124.180, принадлежащий сетевой энциклопедии Луркоморье, внесён в воскресенье 11 ноября 2012 года 
в Единый реестр запрещённых сайтов Роскомнадзора. Это, как явствует из официальных данных поиска по реестру, 
сделано по представлению ФСКН от 4 ноября 2012 года. Излишне упоминать, что по адресу 85.17.124.180 ни слова 
не говорится о наркотиках (ссылка на нехороший раздел «Вещества» в тексте заглавной страницы ресурса отсутствует). 
На данный момент сайт доступен с перебоями: на фильтрацию его владельцы отвечают сменой IP.

По мнению блогера Антона Носика «при тех формулировках, в которых принят и вступил в силу Закон №     139-ФЗ  , именно 
таких эксцессов и следовало ожидать. Потому что с образом мыслей отдельных деятелей из наркоконтроля российский 
читатель знаком ещё по их практике запрещения книг. В списке авторов, в разное время запрещённых чиновниками ФСКН 
за «пропаганду наркотиков» можно найти Ирвина Уэлша и Алекса Гарленда, Переса-Реверте и Станислава Грофа, 
Алистера Кроули и Филиппа К. Дика, Сергея Кузнецова и Линор Горалик, Хантера С. Томпсона и Тимоти Лири. 
Официальная логика чиновников из ФСКН достаточно простая: если в каком-либо литературном произведении, 
справочнике или учебнике упоминается употребление запрещённых веществ, то этого совершенно достаточно, чтобы 
считать такое произведение «пропагандой наркотиков», совершенно независимо от смысла и контекста упоминаний. 
Неофициальная логика ещё проще: если есть такое направление деятельности ведомства, как «борьба с пропагандой 
наркотиков», то нужно кого-нибудь запрещать, чтобы вставить в отчёт о проделанной работе. Тем более, что книги и сайты 
запрещать легко и просто. А с оборотом наркотиков пусть Евгений Ройзман борется«,- считает блогер.

ИА     REX  : Правильно ли российская власть ведёт борьбу с наркотиками в Сети?

Людмила Богуш-Данд, бизнес-тренер (Украина — США):

А может, это не борьба с наркотиками в Сети, а лишь борьба за вытеснение «конкурентов» с рынка? Недавно видела 
учебное пособие для школьников — та ещё популяризация наркотиков, даже написано, как принимать, если нельзя 
отказаться (!). Может те, кто распространяют такую учебную литературу, просто хотят крепче держать руку на контроле, 
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и продавать только то, что им удобно. А то вдруг народ перебирать начнёт: не хочу такое — давайте другое? Думаю, что 
кончик веревочки совсем в другом месте.

Сергей Сибиряков, политолог, координатор международной экспертной группы ИА REX:

Результаты действий ФСКН по чистке Сети явно неадекватны затраченным усилиям. Как сообщают Вести менее суток 
потребовалось «Луркоморью» на переезд в южную часть Тихого океана на полинезийский остров Тонга, где до недавнего 
времени был законсервирован запасной аэродром в виде доменного имени первого уровня «.to». Это позволило остаться 
доступным для тех битардов, кому не претит пропускать через себя весь сленг и матерщину «Лурка», дабы не ровен час, 
не обеднеть знанием самых последних мемов. По мнению администрации сайта у ФСКН возникли к ним претензии 
за статью «Марихуана». В заметке было написано, что марихуана по сравнению с другими наркотиками не самый 
страшный психотропный препарат. В статье были приведены медицинские данные.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31201.html

«Холодный мир»: Могут ли российско-украинские отношения стать 
лучше? Александр Свеженцев
За последние полтора года отношения России и Украины находятся в состоянии «холодного мира», что конечно лучше,  
чем любая форма противостояния. Причиной этого являются разногласия по вопросам экономической интеграции 
Украины, и, как следствие, разногласия по вопросу цены на природный газ для Украины. 

Действующий контракт от 2009 года, безусловно, является выгодным для России и разорительным для экономики Украины 
(фальсификация Юлией Тимошенко директив правительства Украины по подписанию этого контракта явилось причиной 
её ареста и осуждения на 7 лет). Неоднократно представители российской элиты посылали сигналы украинскому 
руководству, что вступление Украины в Таможенный Союз (ТС) откроет возможность пересмотра газового контракта и 
уменьшения стоимости природного газа для Украины. Но руководство Украины в лице президента Виктора Януковича и 
представителей правящей Партии Регионов неоднократно утверждали о том, что их приоритет – это подписание  уже 
согласованного Соглашения об «Ассоциации и зоне свободной торговли между Европейским Союзом и Украиной».

Согласованный проект Соглашения с Европейским Союзом до сих пор не представлен на рассмотрение украинской 
общественности. По тем небольшим данным, которые исходили от чиновников, ведущих переговоры с органами ЕС, на 
многие товары украинского экспорта соглашением предусмотрены квоты со стороны ЕС, в то время как на экспорт из стран 
ЕС таможенные ставки небольшие или вовсе равны нулю. В случае реализации данного соглашения многие предприятия 
промышленности (машиностроения, космической отрасли и др.) не выдержат конкуренции с аналогичными более крупными 
предприятиями ЕС, учитывая то, что страны Таможенного Союза введут дополнительные таможенные пошлины и другие 
меры по защите своего рынка. Маловероятным является допуск на рынок ЕС украинских сельскохозяйственных товаров. 
Все эти факторы приведут к снижению ВВП Украины от подписания данного соглашения и закреплению статуса Украины 
как поставщика сырья на мировой рынок.

В отличие от стран ЕС, страны Таможенного Союза находятся на примерно таком же уровне конкурентноспособности 
экономики, как и Украина. Внутренняя конкуренция между странами Таможенного Союза в случае вступления Украины по 
многим товарным группам будет в пользу Украины (продукция сельского хозяйства, машиностроения, приборостроения, 
пищевой промышленности и др.). Общий эффект от вступления Украины в Таможенный Союз позволит реанимировать 
промышленность многих вышеупомянутых отраслей и достичь экономического роста.

Подписание соглашения с ЕС выгодно украинским олигархам, которые владеют предприятиями металлургии, 
химической промышленности, экспортирующими данную сырьевую продукцию на мировой рынок.

Данные персоны имеют тотальное влияние на руководство Украины и правящую партию (в отличие от ситуации в России), 
чем и обуславливается такая позиция Украины.  Имеет место и ментальное понимание украинскими олигархами себя как 
части мировой (европейской) финансовой элиты. В данном случае общие интересы экономики Украины отступают на 
второй план по сравнению с частными коммерческими интересами отдельных бизнесменов. 

Правящая партия нейтральна к России, но не более того. Стоит ли при этом удивляться отсутствию 
стремления к экономическому сближению со странами Таможенного Союза?

В условиях нарастания кризисных явлений в экономике Украины, высокие платежи за природный газ, вместе с 
возможной девальвацией гривны и платежами по кредитам МВФ, могут привести к дефолту уже в 2013-2014 
гг. В этом случае ухудшатся социально-экономические условия жизни граждан Украины, что может явиться 
причиной политической нестабильности и прихода к власти радикальных сил. В условиях отсутствия крупных 
пророссийских политических сил, этими радикалами могут оказаться националисты, которые настроены к 
России более чем враждебно.

Если анализировать сегодняшние настроения граждан Украины, то по данным социологического 
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исследования,  проведенного  фондом "Демократические инициативы" совместно с Центром Разумкова 
(Киев), 45,2% выступают за присоединение к Таможенному Союзу, 43,8% - за интеграцию с ЕС.

Общество расколото по данному вопросу, в том числе благодаря  антироссийской пропаганде, которую ведут различные 
политики и эксперты, находящиеся на содержании у стран Запада. Парадокс заключается в том, что эти же 45,2% граждан 
в своём большинстве (30%) голосуют на выборах за Партию Регионов, которая не выступает за интеграцию с Таможенным 
Союзом. Остальные голоса из этой группы достаются Коммунистической Партии Украины, которая на словах всё же 
выступает за интеграцию со странами ТС.

Более пророссийские силы, такие как Партия «Русский Блок», набирают на выборах менее 1%, что, по моему мнению, 
вызвано отсутствием их телевизионной политической рекламы.

Исходя из социологического исследования и политической ситуации, 45,2% граждан Украины не имеют представителей 
своих интересов в органах власти, которые стремились бы к интеграции с странами ТС. Задачей России, по моему мнению, 
должны быть финансовая поддержка тех общественных организаций, которые отстаивают вектор интеграции со странами 
ТС.

Страны Запада вкладывают немалые средства в неправительственные организации, политические партии, 
которые отстаивают позиции интеграции Украины и ЕС. Россия,  наоборот, практически не поддерживает 
организации соотечественников на Украине, пророссийские объединения и партии. В этой ситуации 
отсутствия поддержки пророссийских общественных и политических организаций,  как со стороны России, так 
и со стороны украинских бизнесменов,  наивно надеяться на приход к власти тех сил, которые своим 
приоритетом ставили бы интеграцию со странами  Таможенного Союза.     

 Александр Свеженцев, эксперт ИА     REX   в области международных экономических отношений

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/articles/31202.html

Почему Сергей Иванов так долго молчал о коррупционерах: мнения
При разработке системы ГЛОНАСС похищено 6,5 млрд рублей. Генеральный директор «Российских космических систем», 
генеральный конструктор системы ГЛОНАСС Юрий Урличич освобождён от должности.

ИА     REX  : Руководитель администрации Кремля Сергей Иванов получил первые сведения о хищении бюджетных 
средств при разработке системы ГЛОНАСС в 2010 году. Почему он целых два года терпел хищения средств 
ГЛОНАСС? Команды «фас» не было?

Юрий Юрьев, политконструктор:

Вероятно, происходили неизбежные согласования о режиме расходования средств, «это кража или это секретность». 
Статьи расходов на оборону могут быть витиеватыми, например, никто не может явно финансировать резидентуры или 
межгосударственную коррупцию, такие статьи секретны во всех странах мира. И если, допустим, финансирование 
«карманных» политиков может идти через квоты на нефть или газ, гонорары за книги и выступления, то для военных задач 
такие методы слишком прозрачны, и нужно выкраивать деньги из внешне безобидных источников поступлений.

Возможно, за два года стало ясно, что теневые средства поступают не на оборонные задачи и не на секретные задачи, 
а прямо в карманы тех, кто манипулирует обороной и секретностью. Слухов на эти темы теперь много, последний, 
например, о том, что Сердюков вызвал спецназ ГРУ для блокирования следователей из Следственного комитета, за что 
и слетел. Слухи слухами, но мы действительно не можем знать, что было на самом деле, хищения или этакий маркетинг 
наличными, убеждающий производителей смартфонов ориентироваться на ГЛОНАСС, а не только GPS. В таких случаях 
показывает суть явлений лишь практика, а в особо крупных случаях — следствия и суды.

Андрей Давыдов, журналист:

Зачем это власти понадобилось «убирать ковер»? Чтобы все увидели под ним «схватку бульдогов»? Но это не украсит 
никого, даже того, кто ковер приподнял. А чтобы показать борьбу с коррупцией, если мало одного «Оборонсервиса» 
и Сердюкова, хватило бы в довесок разворовывания средств к саммиту АТЭС или махинаций по делу ГЛОНАСС. С другой 
стороны, в Кремле должны хорошо понимать, что разочарование народа, если борьба с коррупцией вдруг свернётся так же 
внезапно, как и началась, будет уже по-настоящему взрывоопасным. Даже если от Путина просто отвернутся его 
сторонники, оставив один на один с Болотной и либеральной фрондой в верхах. В таком случае лучше было бы вовсе 
не ворошить осиное гнездо, нежели затем оставить всё как было. Это верный проигрыш. Но мы не видели и подготовки 
к этой антикоррупционной атаке, а она по-любому должна была вестись достаточно долго. На кого-то же власть опиралась, 
сохраняя всё это в тайне.

Андрей Куприков, политолог, сопредседатель Волгоградского регионального отделения «Деловой России»:
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Кремль один, а центров принятия решений несколько, потому Иванов и не мог ничего сделать, не хватало полномочий 
и рычагов.

Сергей Сибиряков, политолог, координатор международной экспертной группы ИА REX:

Все всё знали, но молчали, чтобы не спугнуть разворовывающих чиновников. Руководитель президентской администрации 
Сергей Иванов, который сам и курировал программу, скрипя зубами, целых два года терпел и отслеживал! Выделит деньги 
и смотрит, как разворовывают миллиарды, выделит снова и наблюдает, как воруют. И так целых два года: смотрит, как 
подчинённые чиновники воруют (в Минобороны, ГЛОНАССе, в Сочи, на саммитах). Да, кстати, дело ГЛОНАСС 
квалифицируется по статье «злоупотребления полномочиями в коммерческой организации», а не «хищение». Так что за это 
могут и посадить в тюрьму.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31203.html

Блогеры не одобряют ограничение детских книг, в которых показаны 
традиционные семьи
В Евросоюзе всерьёз обсуждают возможность ограничить детей в чтении книг, в которых показаны традиционные семьи, 
где папа ходит на работу, а мама воспитывает детей. Координатор международной экспертной группы ИА REX Сергей 
Сибиряков провёл в социальной сети Макспарк опрос по теме «Как вы относитесь к тому, что детей ограничивают в чтении 
книг, в которых показаны традиционные семьи?».

Результаты опроса по теме «Как вы относитесь к тому, что детей ограничивают в чтении книг, в которых показаны 
традиционные семьи?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших положительный ответ % участников опроса

Позитивно отношусь 106 7%

Негативно отношусь 1371 82%

Трудно ответить 90 5%

Свой вариант ответа 103 6%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Пётр Фролов:

Жаль только, что наши деятели, как обезьяны, всё перенимают оттуда. Хотя есть надежда, что Европа не успеет 
«идиотизироваться» до последней степени. Ведь превращение христианской Европы в мусульманский мир идёт 
достаточно быстро.

Геннадий Гуренко:

Был "железный занавес«,- мы жили без заморочек, как умели, и нас не учили. Теперь же учат по многим вопросам всякие 
финны и шведы, немцы и американцы. Проживём и без них!

Евгений Попов:

Европа, на самом деле, в страшном системном кризисе. Они на нас пальцем показывают, да, у нас свои проблемы... А там 
вообще завал. Просто европейская цензура и системы управления обществом очень умело дурят людям головы. Потому 
я и сторонник защиты России от европейского влияния. Торговать давайте. Технологии, наука — обменивайтесь. 
Туристы — вы к нам, мы к вам — да, пожалуйста. Вот и всё. «Слава богу, что мы не европейцы!» Европейцы во времена 
инквизиции женщин самых красивых у себя уничтожили. Мол, ведьмы. А теперь пополняют свой генофонд через изъятие 
детей у славянских семей и передачу их своим (финны здесь не одиноки). То европейцы веками не моются, считая, что 
грязь и все испражнения от бога. Поэтому мыться — бога гневить. В том числе и поэтому славяне, де, варвары: они ходят 
в баню несколько раз в неделю. Несколько эпидемий — и европейцы стали говорить противоположное. Варвары те, кто 
не моется.

Теперь гендерная политика, генномодифицированные продукты питания... Они всё время пытаются переделать природу. 
Потом получают в ответ по мордам. Просто это грамотно скрывают и дурят головы своим же гражданам, что они всегда так 
и думали. Мы делаем глупости, так открыто, потом об этом говорим, пытаемся что-то понять. Но они и ещё очень 
агрессивны, навязывают свои мнения другим. Так пусть европейская цивилизация живёт по европейским представлениям. 
Евразийская цивилизация — по своим представлениям. Китайская цивилизация — по своим представлениям... Индийская 
цивилизация — по своим представлениям... Я же не против Европы вообще. Но пусть она делает ошибки у себя 
и не подкупает наших чиновников и «правозащитников», чтобы нам навязывали всё это.
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Ирина Татевосян:

Когда в Европе жгли ведьм и веками не мылись, на Руси был ровно тот же мрак. Только европейцы уже в 21-м веке, 
а россияне так и застряли между 13-м и 17-м веками. А вот про изъятие славянских детей — это уже совсем развеселило. 
Русские дети и в «благополучных» то семьях тощие, болезненные, бледные, донельзя уродливые, большинство 
с признаками нервных расстройств и психических отклонений — налицо подрыв генофонда. Чем резко отличаются 
от европейских детей — видно невооружённым взглядом. А уж что касается «отобранных» — то этих забитых, физически 
и психически травмированных детей алкоголиков попросту спасает государство. И усыновляют добрые люди — потому что 
инвалидов, коими они являются, в Европе, в отличие от России, тоже пристраивают в семьи.

В статье же речь идёт о разнообразии перечня книг, рекомендованных для прочтения школьниками. И в перечень этот 
предлагается ввести книги, которые разбавят 19-й век, где мама не выходит из дома, шуруя на кухне в ожидании, когда 
папа принесёт деньги. И правильно — мир давным-давно изменился, мама, как и папа, чаще всего ходит на интересную 
работу, и вся семья не трепещет в ожидании того, что скажет, или сделает муж-господин. Вон «Лето господне» Шмелева — 
мать упоминается, наверное, раз или два, в качестве экономки, а жизнью ребёнка руководит исключительно отец. Кто будет 
внушать своим детям такую модель семьи, кроме страдающих православием головного мозга в тяжёлой стадии? Джордж 
Микеш. У него есть книга «Как быть иностранцем», и вот там он пишет, что у англичан нет души. Зато душа есть у всех 
восточноевропейцев. А самое худшее — это Загадочная Славянская Душа. Весь мир давно смеётся над вашими 
примочками, которые вы ежедневно преподносите как откровение — и над славянской красотой, и над уникальной русской 
духовностью, а главное — над вашим жалким чванством и невежеством, нежеланием видеть реальность.

Aquarius Waterly:

Бумажные книги скоро исчезнут. В мире идёт колоссальное распространение электронных читалок; люди читают всё 
больше и больше. Выяснилась интересная закономерность: человеку удобнее читать сразу несколько книг (4-5), 
периодически переключаясь с одной на другую. Видимо, мозг так меньше устаёт. На одной читалке можно разместить 
несколько энциклопедий, которые человеку ни за что не прочесть даже за всю жизнь.

Сергей Кузнецов:

Если мы хотим уничтожить институт семьи, то давайте делать ещё и это! Вместо того, чтобы восстанавливать этот институт 
наши лидеры своими реформами всё делают для того, чтобы его уничтожить, ибо раздробленными семьями легче 
управлять и вешать лапшу на уши о том, что государство печётся о семьях и их детях. Давайте лучше уничтожать 
ювенальную юстицию, обеспечивать отцов работой так, чтобы жена могла безбедно вести своё хозяйство и растить и учить 
своих детей основам семейного уклада жизни, а феминистам в принципе запретить иметь детей, ибо они в погоне 
за карьерой теряют связь со своими семьями и детьми. Конечно, главой семьи может быть и женщина, т.е. добывать 
средства на содержание семьи, но тогда её муж обязан будет взять функции воспитания и ведение хозяйства на себя. 
Поручать функции воспитания детей посторонним людям и государству не надо. Ибо в этом случае забывается 
преемственность родовой памяти, забываются традиции своих родов и предки. А человек без родовой памяти легко 
управляем как рабской религией, так и государственными образованиями, так как никогда не встанет на защиту своих 
родовых корней и Родины.

Добавим, что опрос проводился с 12 по 15 ноября. В нём приняли участие 1670 блогеров, оставивших 342 комментария 
по теме опроса.

Напоминаем, что эксперт ИА REX, политолог, научный сотрудник института Кавказа Грант Микаэлян (Армения) считает, 
что эти меры никакого отношения к толерантности и гендерному равноправию не имеет. «Это имеет отношение к цензуре 
и борьбе с одними традициями за насаждение других. Сейчас вообще цензура усиливается в ЕС, например, существует 
серьёзная попытка убрать из литературы упоминания о рабстве (как расизм), из визуального искусства (в т.ч. старых 
фотографий) курение (как вредные привычки), причём всё делается уже задним числом», — отмечает эксперт.

В то же время эксперт ИА REX, журналист и переводчик Даниэль Штайсслингер (Израиль) прогнозирует, что европейцы 
«допрыгаются» до того, что абсурдность законов станет компенсироваться необязательностью их соблюдения. «Разрушат 
правовой характер своих обществ своими же руками», — подчёркивает эксперт.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31200.html

До 2017 года в Нижнем Новгороде построят 26 современных отелей
ИА     REX   публикует материал из цикла «Отдых и     туризм»  , подготовленный в рамках совместного проекта с Travel Russian 
News.

До 2017 года в Нижнем Новгороде планируют построить 26 современных гостиничных комплексов с номерным фондом 
2612 единиц, что позволит городу принять гостей на чемпионате мира по футболу 2018 года. Об этом TRN сообщили 
в управлении по работе со СМИ администрации Нижнего Новгорода.

В рамках I этапа реализации программы в 2012-2014 годах на территории Нижнего Новгорода построят 7 отелей. 
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Предполагается, что новые гостиницы появятся на площади Театральной, набережной Гребного канала, в районе улицы 
Большая Печерская и площади Сенной, а также на улицах Марата и Ильинской. Ещё два отеля должны разместиться 
на Верхне-Волжской набережной. Объем инвестиций в строительство этих объектов составит около 8,6 млрд. рублей.

Возведение новых отелей заложено в рамках программы «Развитие туризма на территории города Нижнего Новгорода 
в 2012-2016 годах», в общем объёме финансирования которой 85,7 % составляют частные инвестиции.

Программой также предусмотрено строительство объектов туристской инфраструктуры. В том числе рестораны, яхт-клубы 
на Гребном канале, аквапарк, музейно-туристский комплекс «Город мастеров». Также планируется создать систему 
парковок для туристского транспорта, разработать серию новых экскурсионных маршрутов по городу.

Помимо этого, программа развития туризма в Нижнем Новгороде предполагает внедрение системы информационного 
ориентирования — установку двуязычных информационных указателей с QR-кодами, размещение в отелях, музеях 
и на предприятиях общественного питания информационных стоек с рекламно-информационными материалами. 
В качестве новинки на смотровых площадках в исторической части города планируется создать систему вендинговых 
биноклей-автоматов.

Напомним, что 12 ноября в Нижнем Новгороде состоялось открытие Нижегородского туристско-информационного центра, 
в задачи которого входит создание и ведение единой информационной электронной системы и базы данных объектов 
туриндустрии региона, продвижение туристского потенциала Нижегородской области на российском и международном 
рынке, организация на территории России и за рубежом выставок, семинаров, презентаций.

С помощью этого центра нижегородские власти рассчитывают к 2018 году увеличить поток туристов в город с 750 тысяч 
до 2 млн. человек в год.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31205.html

Россиянам важны итоги выборов в верховную раду Украины: опрос
58% россиян уверены: выборы в Верховную Раду Украины – важное событие для России. Тем не менее, по мнению 34% 
опрошенных, после выборов отношения между Россией и Украиной не изменятся, сообщили корреспон денту ИА     REX   
социологи фонда «Общественное мнение» (ФОМ).

В целом о выборах в Верховную Раду Украины слышали 53% россиян, но следили за их ходом лишь 8%. При этом 88% 
респондентов не смогли назвать  ни одной украинской партии, принимавшей участие в выборах. Считают, что выборы 
прошли нечестно, 18% наших сограждан, что они были честными – 7%.

В представлении четверти респондентов, в наибольшей степени интересам России отвечает победа «Партии регионов», а 
20% полагают, что не имеет значения, кто победил.

При этом 31% россиян оценивают отношения между Россией и Украиной как плохие, 22% - как хорошие, и 46% уверены, 
что сейчас никаких изменений в этих отношениях не происходит.

Что касается отношения к украинским политикам, то Виктор Янукович нравится 31% россиян и не нравится 11%, такие же 
показатели и у Виталия Кличко. К Юлии Тимошенко хорошо относятся 14%, плохо – 42%.

Как сообщало ранее ИА     REX  , по итогам парламентских выборов на Украине по одномандатным округам избрано 
220     депутато  в. Из них от Партии регионов — 113 депутатов, ВО «Батькивщина» — 39, ВО «Свобода» — 12, партии 
«УДАР» — 6, партии «Единый центр» — 3, Народной партии — 2, по одному — от партии «Союз» и Радикальной 
партии Олега Ляшко, а также 43 кандидата-самовыдвиженца.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31206.html

«Лечить нельзя наказывать» — психиатрия должна быть на службе 
общества: мнение
Большая группа психиатров из Санкт-Петербурга и Москвы обратилась в     Госдуму   с инициативой вернуть в действие закон 
о психиатрической помощи.

Эксперт ИА     REX  , социальный психолог, кандидат медицинских наук Марк Сандомирский прокомментировал 
агентству инициативу психиатров:

То, каким образом должно быть организовано лечение людей, страдающих тяжёлыми душевными расстройствами, 
создающими опасность для жизни их самих либо окружающих — серьёзная проблема, сложность решения которой связана 
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с тем, что она содержит в себе социальные противоречия. Ведь проблема психического здоровья индивида тесным 
образом связана с проблемой психического здоровья общества. С одной стороны, права личности, права и свободы 
гражданина, в том числе и страдающего душевным расстройством, должны быть гарантированы. С другой стороны, когда 
речь заходит о профилактике общественных действий душевно больных людей, эти права вступают в конфликт с правами 
других граждан, и порой в прямом смысле могут угрожать их здоровью и жизни, возникают упомянутые противоречия.

Подход к решению этой проблемы может быть различным. Законодательство о психиатрической помощи советского 
времени представляло собой одну крайность — тогда граждан можно было принудительно направлять на стационарное 
лечение по достаточно широкому кругу показаний, в том числе и надуманных. Это, увы, создавало почву для 
злоупотреблений — память о «карательной психиатрии» до сих пор живёт в массовом сознании общества, в его 
постсоветской ментальности (хотя и в преувеличенном, карикатурном виде).

С другой стороны, нынешнее законодательство о психиатрической помощи максимально либерально — лечение может 
быть только добровольным. Конечно, существуют процедуры, когда по решению суда назначают недобровольную 
госпитализацию или недобровольную психиатрическую экспертизу, но это весьма непростое дело. А в тех случаях, когда 
психическое состояние человека меняется внезапно, когда он находится в состоянии психоза и может совершать опасные 
для окружающих действия, счёт времени идёт буквально на часы.

Думаю, изменения в этой сфере назревают: обществу необходима некоторая промежуточная, сбалансированная позиция 
между старым, репрессивным подходом к принудительному лечению и нынешней, подчеркнуто либеральной позицией. 
Такое уравновешенное отношение должно формироваться в диалоге общества и экспертов-психиатров. Я думаю, что 
мы находимся пока ещё только на подступах к решению этого вопроса, и «первой ласточкой» является обсуждаемое 
коллективное обращение в ГД РФ питерских и московских психиатров.

Случаи, подобные трагическому «московскому расстрелу», могут повторяться, и очень вероятно, что их будет больше. 
Связано это не только с лёгкостью легального приобретения оружия гражданами, в том числе имеющими проблемы 
в сфере психического здоровья (получение необходимых документов нередко превращается в формальность), но также 
и с тем, что распространённость психических расстройств год от года возрастает, и будет возрастать далее.

В конце прошлого и в начале нынешнего века количество людей, страдающих душевными расстройствами, удваивалось 
каждые 20 лет — эта тенденция сохраняется и в настоящее время. И хотя самых тяжёлых психических расстройств 
(психозов) не становится намного больше, они имеют в основном биологические «корни», но депрессий, болезненных 
зависимостей и пограничных нервно-психических расстройств становится больше год от года. По разным оценкам, 
количество людей, на протяжении жизни страдающих депрессией, составляет порядка 20-30% населения; постоянно 
около 10% населения находятся в состоянии депрессии, включая её «маскированные» формы. А ведь общественно 
опасные действия могут совершать люди, находящиеся не только в состоянии эндогенного или алкогольного психоза, 
но и в состоянии депрессии — это так называемый «расширенный суицид», когда вместе с собственной жизнью они уносят 
жизни окружающих людей. Да и пациенты с тяжёлыми личностными расстройствами тоже могут совершать опасные для 
общества действия. И распространённость депрессий и пограничных расстройств, увы, будет и далее расти — поскольку 
они в значительной мере социально обусловлены, формируются под влиянием «груза» стрессов повседневной жизни, 
давления общества.

Вот почему законодательство, как в сфере психиатрической помощи, так и в сфере легального оборота оружия, очевидно, 
не соответствует сложившемуся положению. Но каким образом эти проблемы решить? Дело не только в том, чтобы 
расширить полномочия психиатрической службы, но ещё и в том, чтобы сделать её работу более «прозрачной», доступной 
для общественного контроля, а также в том, чтобы повышать психологическую культуру населения.

Противоречие заключается в том, что человек, страдающий тяжёлым психическим расстройством, как правило, этого 
не осознаёт — точнее, не понимает, что это душевная болезнь. Да, ему невыносимо плохо, но он объясняет своё состояние 
иными причинами, проецирует свой внутренний конфликт на окружающих, представляя их виновниками своих проблем (так 
работают механизмы психологической защиты). Он даже окружающих людей может индуцировать, убеждать в правоте 
своих болезненных идей. В результате они часто не отдают себе отчёт в том, что человек нуждается в помощи — 
в противном случае могут быть печальные последствия как для него самого, так и для тех, кто находится с ним рядом.

И вот почему населению необходимо повышение уровня психологической культуры в аспекте знаний о том, что такое 
душевные расстройства, каковы их проявления, как поступать в случае их появления, как убедить человека обратиться 
за помощью (всё это называется psychoeducation). Для этого необходимы широкомасштабные социальные программы. 
Понятно, что решение этой сложной проблемы зависит не только от государства. Важнейшую роль в этом могли бы сыграть 
волонтёрские, общественные организации. И в целом наша страна сегодня нуждается во внедрении системы социальной 
психотерапии, включающей как повышение психологической культуры, так и практическое обучение азам психологической 
помощи и взаимопомощи.

К огромному сожалению, сегодня проявляется противоположная тенденция, наряду с традиционным для нашей страны, 
укоренившимся в массовом сознании страхом перед всем, что называется «психо...» (и стигматизацией соответствующей 
категории населения), набирает силу «импортированное» с Запада движение анти-психиатрии, пропагандирующее такие 
убеждения, как: а) психических заболеваний не существует, они «придуманы» врачами; б) испытываемый «проблемными» 
(т.е. больными) людьми душевный дискомфорт — не симптомы болезни, а проявление временных трудностей в процессе 
"духовных исканий«;в) соответственно лечить (в медицинском понимании) подобные проблемы не нужно, а назначаемые 
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врачами для этой цели психотропные препараты якобы либо бесполезны, либо вредны (превращают человека «в овощ» 
и т.п.).

Всё это на самом деле — не что иное, как набор иллюзий людей, испытавших в прошлом эпизод душевного недуга 
и пытающихся себя убедить, что они просто «иные». Конечно, в подобное неформальное движение втягиваются 
(индуцируются) и их родные и близкие.

В результате многие из тех, кому нужна психиатрическая помощь (и чьи проблемы можно реально решить), от этой помощи 
отказываются, не только не получая должного лечения, но и становясь жертвами социальных эпидемий.

В попытке убежать от душевного дискомфорта они «подсаживаются» на наркотики, представляя их «инструментом 
духовного роста» (!).

Иной вариант — становятся адептами псевдорелигиозных, деструктивных сект либо под видом духовных поисков 
увлекаются ложно понятыми философско-эзотерическими учениями и неадекватно применяемыми духовно-
оздоровительными практиками. Наконец, ещё один «выход», ведущий в тупик — фанатизм разного рода, от религиозного 
до экстремистского.

Со всеми этими проблемами бороться необходимо усилиями всего общества в целом: не только тех, для кого это 
профессиональный долг, но также всех, кто этой проблемой озабочен.

Марк Сандомирский

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/articles/31204.html

Юрий Юрьев о явных и секретных проблемах нового министра обороны
Эксперт ИА     REX  , политконструктор Юрий Юрьев прокомментировал агентству первые шаги нового министра обороны 
Сергея Шойгу и статью эксперта, генерал-майора Сергея Канчукова о перспективах модернизации армии.

ИА REX: 12 ноября высокопоставленный источник РИА "Новости" в Минобороны сообщил, что одним из 
изменений, которые произойдут вслед за сменой руководства военного ведомства и Генштаба, будет возвращение 
погон на плечи военнослужащих в полевой форме.  Конечно, должно быть единство формы и содержания не 
только в философском смысле, но может быть, начинать надо было с чего-то более серьёзного?

 Здесь присутствует политический смысл, Сталин тоже вернул погоны, и стране это понравилось, надолго. Кроме того, 
погоны просто удобны и красивы, а если кроме бронежилетов введут и бронеплечи, вполне логичные для боёв в положении 
лёжа, то погоны будут ещё удобнее, как часть конструкции бронезащиты бойца в целом, демпфирующая нагрузки. Что же 
касается идентификации, то в наше время множество способов идентификации и погоны в этом качестве уместны на 
парадной форме. Иные шаги по повышению обороноспособности неизбежно секретны, а погоны это общедоступный 
символ, показывающий, что изменения будут не только в секретном, но и наглядном для общества. Это символ и знак 
перемен.

ИА REX: Мы опубликовали статью эксперта по вопросам национальной безопасности, обороны и международным 
военным конфликтам, генерал-майора Сергея Канчукова «Перспективы российской армии» о модернизации 
российской армии в современных условиях. Что вы можете сказать об этой статье?

Прекрасная и вдохновляющая работа боевого генерала. То есть человека, практически знающего и как наносить удары, и 
как сберечь людей, и как обеспечить мир после этого. Знающего ТВД и Востока и Юга и Запада и Севера. Пусть она кратка, 
но краткость здесь - сестра таланта. К сожалению, боевые генералы не были востребованы при Сердюкове, но Сергей 
Алексеевич не терял времени и продолжал работу. Мне кажется, что его труд не только военного характера, он ещё и 
внушает обществу веру в способности и искреннюю самоотдачу русского генералитета.  Я хочу воспользоваться 
возможностью поздравить Сергея Алексеевича Канчукова с днем рождения и призвать читателей ИА "Рекс" поздравить его 
здесь, на страницах уважаемого нами издания. 

ИА REX: Военный журналист Александр Горбенко считает, что основными проблемами сегодня для Шойгу 
являются «чёрный антиармейский пиар, национальный вопрос и правозащитное вредительство». Можно ли с ним 
согласиться?

Проблема антиармейского пиара существует. Проблема антиармейского пиара может быть побеждена наличием 
армейского пиара, что не столь сложно, как может показаться.

Проблема национального вопроса гораздо сложнее. Северяне в 18 лет ещё растут, а южане уже полностью формируются, 
как взрослые организмы. Сталину был выгоден такой расклад из-за острейшей необходимости в безальтернативной 
кавказской нефти и вообще политически, а вот в США совершеннолетие наступает в 21 год, чтобы не было доминирования 
ранее взрослеющих над позднее взрослеющими. А если ещё взять тенденцию, что 25-летние числятся 16-летними, чтобы 
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брать медали, то проще не призывать таких вот джигитов, или же призывать к взрослым.

Правозащитное вредительство при должном уровне технологичности - будет вредить не более, чем корова под забором. В 
какой-то мере правозащитники полезны, ведь если царит произвол командования, закупленного например землячествами, 
или с целью принуждения солдат к хозяйственной деятельности, - то скорее всего и прокуратура в доле. Возможно, с 
проблемами могли бы справиться "особый отдел" или "военная полиция", но во времена позднего СССР они не спешили. 
Так что правозащитники это всё же вынужденное ополчение, в качестве запасного варианта - даже полезны.

На самом деле проблем - гораздо больше, но они секретны. К примеру, ПРО США уже способна сбивать баллистические 
ракеты. Возникает вопрос, а не окажется, ли сбит весь арсенал РФ, даже если удастся его выпустить? В ЖЖ уже идут 
дискуссии "детонирует ли ядро SM3 ЯБЧ МБР до штатной цепной реакции" или "каковы шансы SM3 самонаводиться на 
ЯБЧ после первого подрыва ЯБЧ с альфа-гамма поражением электроники тех самых SM3". Понятно, что в подобных 
дискуссиях должностные лица и секретоносители не вправе сказать ни слова. Но проблемы решать им.

Но предлагать что-то полезное возможно и всем нам. А потом - смотреть, как это будет внедрять Шойгу и в чём его отличия 
от Сердюкова. Для этого я запустил тестовую операцию "бронеплечи". Предлагаю посмотреть на её развитие и 
последствия.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/interviews/31207.html

В СК РФ против партнёров Минобороны возбуждено новое уголовное 
дело. Подозреваемые задержаны
Главным военным следственным управлением Следственного комитета Российской Федерации в отношении лиц, 
выполняющих управленческие функции в ОАО «Славянка» и ЗАО «Безопасность и связь», а также должностных лиц 
министерства обороны Российской Федерации возбуждено уголовное дело по признакам преступления, 
предусмотренного ч. 4 ст. 159 УК РФ (мошенничество, совершенное в особо крупном размере). Об этом сообщили в СК РФ, 
передаёт корреспондент ИА     REX  .

По версии следствия, в декабре 2010 года между министерством обороны Российской Федерации и ЗАО «Безопасность 
и связь» заключён госконтракт на оказание услуг по комплексному содержанию зданий и сооружений военного ведомства. 
В соответствии с ним коммерческая организация на протяжении 2011-2012 годов обязалась проводить комплексное 
обслуживание инженерных систем, уборку внутренних помещений, а также прилегающей территории. Среди объектов 
обслуживания значилось, в том числе, здание, расположенное в Москве по адресу: Колымажный переулок, д. 14.

В соответствии с другим госконтрактом в этом здании с февраля 2011 по июль 2012 года проводился капитальный ремонт 
с демонтажем всех инженерных систем. Несмотря на то, что в указанный период никакие работы по содержанию этого 
здания не выполнялись, должностные лица министерства обороны Российской Федерации, ОАО «Славянка» и ЗАО 
«Безопасность и связь» подписывали фиктивные акты выполненных работ и счета на оплату, на основании которых 
коммерсантам необоснованно перечислено свыше 52,6 млн рублей.

В настоящий момент в порядке ст. 91 УПК РФ задержаны генеральный директор ОАО «Славянка», являющийся 
учредителем ЗАО «Безопасность и связь», Александр Елькин, а также Юлия Ротанова, фактически исполнявшая 
обязанности помощника генерального директора ЗАО «Безопасность и связь».

В рамках уголовного дела проведены обыски по местам жительства и работы лиц, выполняющих управленческие функции 
ОАО «Славянка» и ЗАО «Безопасность и связь», а также должностных лиц министерства обороны Российской Федерации. 
Изъяты многочисленные документы, имеющие значение для дела, в том числе электронные носители 
и правоустанавливающие документы на объекты недвижимости. Из многочисленных банковских ячеек, открытых на имя 
Ротановой и членов её семьи, изъято около 4,6 млн долларов США, а также почти 130 млн рублей. Расследование 
уголовного дела продолжается.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31208.html

Финские власти вновь отобрали детей Анастасии Завгородней
Трое полицейских и двое соцработников снова изъяли всех четверых детей Анастасии Завгородней и изолировали от них 
мать. Об этом ИА     REX   сообщил правозащитник Йохан Бекман. Финские власти задержали Завгороднюю, но ареста 
не последовало. В настоящее время она находится на свободе, однако её изолировали от детей и запретили кормить 
грудью малыша.

По словам Бекмана, трое полицейских и двое соцработников штурмом ворвались в квартиру правозащитницы Ольги 
Чижик в г. Хельсинки, где находилась Завгородняя с детьми, изъяли всех четверых детей без решения суда и без 
объяснений.
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Сама Завгородняя заявила, что ей никаких документов или решений представители финской власти не показывали. 
«Соцработницы вели себя с садистским презрением», — сообщила она. Позже власти женщине заявили, что причина 
изъятия детей якобы её «стресс».

Бекман назвал причиной изятия детей — анонимный звонок «добрых финнов», которые заявили, что недавно Завгородняя 
якобы оставила в бассейне своих детей без присмотра. «На самом деле, недавно в бассейне у Завгородней украли сумку. 
Она отошла в кассу на 5 мин, в то время старшая дочка сидела с младшими», — разъяснил правозащитник.

Отметим, что это уже повторное изъятие детей у россиянки. Она планировала вернуться в Россию с детьми. Детям уже 
было оформлено гражданство РФ. Однако накануне отъезда полицейские вновь отобрали детей.

Напомним, в начале октября ИА REX сообщало об аресте Анастасии Завгородней сроком на 6 месяцев, однако в конце 
месяца она была отпущена, поскольку всем её детям в срочном порядке оформлялось российское гражданство. Бекман 
называет противоречивой информацию об аресте Завгородней: «Её задержали во время спецоперации, но не арестовали. 
Сейчас она на свободе».

Он считает, что финские власти позволяют себе безосновательно негативно относиться к русским матерям. Бекман 
сообщил, что накануне премьер Финляндии Юрки Катаинен заявил, что обо всем виноваты российские СМИ, которые 
должны передать только официальную версию финских властей о происходящем. «Мстительная кампания финских 
властей против русских матерей и против правозащитников усиливается», — добавил Бекман.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31209.html

России нужны роботы или гастарбайтеры: мнения
России не хватает порядка 50-70 миллионов мигрантов, заявил председатель комитета Госдумы РФ по делам 
национальностей Гаджимет Сафаралиев («Единая Россия») 12 ноября в ходе пресс-конференции «Может ли рынок труда 
России обойтись без приезжих?».

В то же время в Китае стремительно растёт спрос на промышленных роботов. Рабочая сила в Китае перестала быть 
дешёвой, поэтому программно управляемые манипуляторы играют все большую роль в различных сферах народного 
хозяйства.

Как пишет The Guardian, уже сейчас многие китайские компании переходят от найма живых сотрудников к закупкам 
промышленных роботов, а в ближайшие годы тренд только усилится. По прогнозам газеты, к 2014 году Китаю потребуются 
32 тысячи подобных агрегатов.
Главная причина роста спроса на машины — изменение демографической ситуации в КНР. Проводимая правительством 
политика «одного ребёнка в семье» вместе с общим старением уже сейчас привели к увеличению стоимости рабочей силы 
в городах. К тому же в наш век гаджетов китайская молодежь, как и повсюду в мире, не желает идти на тяжёлое 
производство, предпочитая сидячую работу за компьютером.

«Вполне логично, что в этих условиях работодатели ищут возможности увеличения автоматизации производственного 
процесса», — говорит Джефф Кротхолл, представитель China Labor Bulletin. Стоит отметить, что уровень роботизации 
в Китае пока довольно невысок. В прошлом году на каждые 10 тыс. рабочих в стране приходился 21 робот, тогда как 
в Германии — 251, а в Японии — 339, сообщает China Daily. Исправлять ситуацию Поднебесная рассчитывает в основном 
собственными силами. Недавно известная тайваньская фирма Foxconn поставила амбициозную цель за три года увеличить 
производство промышленных роботов с 10 тыс. до 1 млн. По словам руководителя компании Терри Гу, «специализацией 
роботов от Foxconn станет распыление, монтаж и сварка».

Может России в решении проблемы нехватки рабочей силы лучше пойти по китайскому пути?

Эдуард Афонин, профессор Национальной академии государственного управления при президенте Украины, доктор 
социологических наук:

Вопрос о путях общественных реформ стоял еще в бытность СССР, начиная с 1983 года, когда Ю.В.Андропов запускал 
механизм т. н. хозрасчета. Несколько позже, в частности в период 1989-1991 гг., политики дискутировали относительно того, 
какой путь радикальных реформ избрать — Польский (тотальное изменение во всех сферах жизнедеятельности) или 
Китайский (поочерёдно, начиная с экономических реформ). В целом же, как помнится, такой выбор фактически был уже 
предопределен «всеохватывающей» Горбачёвской перестройкой. Нам — современникам остается лишь помнить, что 
втолкнуть в бутылку выпущенного на волю джина уже никак не получится.

Юрий Юрьев, политконструктор:

России не хватает 10-15 миллионов депортаций, чтобы перестать дискредитировать рынок труда, социальный климат 
и стремление общества к знаниям. России не хватает льгот государствообразующему народу, налоговых льгот и каникул 
при рождении детей у коренных россиян, и увеличения собственной рождаемости коренных граждан.
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Что же касается рынка труда, то эксперты ИА     REX   неоднократно обсуждали явление роботизации и как социальное 
явление, и как перспективную постиндустриализацию, и как общественную перспективу для следующего поколения 
русских. Русских, а не бразильских, аргентинских или бедуинских.

Если будет выбор между собственно русскими, или же выгодными для олигархов дешёвыми и бесправными приезжими, 
то власти следует поставить на русских. Иначе ей и её потомству не поздоровится, или от ущемляемых русских или 
от наглеющих приезжих. А за каждого приезжего, не являющегося русским, капиталист пусть платит в бюджет столько, 
чтобы хватило на трёх-четырёх роботов. В принципе роботы могут заменить и олигархов, всё равно половина из них это 
не созидатели, а присваиватели. Даже компьютеры могут их заменить. Даже калькуляторы.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31210.html

Приход в Приморье авиакомпании Asiana Airlines снизит цены на 
корейском направлении
ИА     REX   публикует материал из цикла «Отдых и     туризм»  , подготовленный в рамках совместного проекта с Travel Russian 
News.

В аэропорту Владивостока состоялась торжественная церемония открытия полетов авиакомпании Asiana Airlines 
по маршруту Владивосток-Сеул, сообщили TRN в пресс-службе аэропорта.

С приходом нового авиаперевозчика частота рейсов в Сеул значительно увеличится, что будет способствовать снижению 
стоимости авиабилетов и повышению уровня сервиса для пассажиров, а также обеспечит возможность удобных стыковок 
по выгодным тарифам для пассажиров, следующих через Сеул в различные города Азии, Америки, Австралии, уточнили 
в компании.

«Благодаря организации хабового расписания, развитие корейского направления из Владивостока актуально и для 
пассажиров из Петропавловска-Камчатского, Южно-Сахалинска, Хабаровска, Новосибирска, Красноярска и других городов 
Дальнего Востока и Сибири. Сеул является одним из наиболее востребованных направлений и занимает второе место 
в общем пассажиропотоке аэропорта», — добавили в пресс-службе.

Напомним, регулярные рейсы авиакомпании Asiana Airlines будут выполняться ежедневно на воздушных судах Airbus А-
321 в компоновке салонов бизнес и тревел класса. Вылеты будут выполняться в дневное время: из аэропорта 
Владивостока в 15:10 с прибытием в Сеул в 15:50 по местному времени, обратный рейс в 09:20 с прибытием в столицу 
Приморья в 13:50. Продолжительность полета составит 2,5 часа.

По словам президента авиакомпании г-на Юн Ён До, для Asiana Airlines новое направление Владивосток-Сеул 
перспективно. «Мы ожидаем значительное увеличение пассажиропотока. Это связанно с ростом деловой активности 
дальневосточного региона, а также с реализацией проекта „Открытое небо“ во Владивостоке», — сказал он.

Напомним, что с 28 октября аэропорт начал работать по зимнему расписанию. В этом зимнем сезоне из Владивостока 
будут осуществляться рейсы более чем по 30 внутренним и международным направлениям, в том числе новым.

Кроме рейса в Сеул, впервые открыто воздушное сообщение Владивосток — Сайпан. Новый международный 
беспосадочный рейс выполняет авиакомпания «Владивосток Авиа».

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31211.html

«Разговор без дураков» с главой территориальной администрации 
Дзержинского района города Ярославля (видео)
«На передовой линии отношений власти и простых жителей города Ярославля находятся территориальные администрации 
и их сотрудники. Именно они принимают на себя основной поток вопросов, претензий и недовольства. Именно 
им приходится лавировать во время выборных компаний между „надо“ или „нельзя“ и сложившимися взаимоотношениями 
с кандидатами. Именно они „пропахали“ вдоль и поперёк территории своих районов и „на орехи“, прежде всего, достаётся 
именно им».

Михаил Кузнецов, глава территориальной администрации Дзержинского района, о том что было, что есть и что надо 
сделать исполнительной власти города Ярославля рассказал в видеоблоге Алексея Яковлева «Разговор без дураков».

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31212.html
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Китай будет придерживаться «социализма с китайской спецификой»
К 2020 году ВВП Китая должен удвоиться. Об этом заявил руководитель отдела изучения российской внешней политики 
Центра исследований вопросов развития Госсовета КНР Вань Чэнцай 16 ноября в Пекине в ходе видеомоста Москва — 
Пекин на тему «Обновленный Китай: итоги съезда и перспективы на ближайшие годы», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«XVIII съезд Компартии Китая является большим событием для Китая. Раз в 10 лет происходит смена руководящего 
состава. Он проанализировал тренды развития, утвердил новые цели развития до 2020 года. Было сказано, что ВВП Китая 
удвоится к 2020 году, будет построен общество нового благоденствия. Мы уверены в своих силах. Мы идём дорогой 
построения китайского социализма. Некоторые считают, что в будущие 10 лет будет много трудностей. Я не экономист, 
но скажу, что съезд дал макроэкономическую оценку и макрополитическую оценку, а также дал глубокий анализ всех 
обстоятельств», — сказал специалист.

Он подчеркнул, что, несмотря на желание некоторых людей сворачивания Китая с дороги социализма, Компартия и страна 
продолжат этот курс в целях политической стабильности и предотвращения хаоса: «Мы придерживаемся социализма 
с китайской спецификой, мы не идём окольными путями, не смотрим назад и идём по столбовой дороге. Если не будет 
политической стабильности, то не будет и экономического прогресса. Политическая стабильность имеет важнейшую роль. 
Мы знаем, что в Китае и в мире люди хотели бы, чтобы Китай свернул с дороги социализма, но тут съезд дал чёткий ответ 
на это: мы не можем идти на попятную, иначе у нас будет хаос. Опыт России и реформ России тоже можно использовать, 
и тут мы должны прилагать усилия».

Напомним, XVIII съезд Коммунистической партии Китая открылся в Пекине 8 ноября. Было избрано новое (пятое) 
поколение лидеров КПК и затем — страны. На пост генерального секретаря партии вместо Ху Цзиньтао заступил 
Си Цзиньпин, до настоящего времени — заместитель генсека и заместитель главы КНР.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31213.html

Израиль: Три причины маленькой войны: Михаил Ошеров
У нынешнего конфликта государства Израиль с Сектором Газа, начавшегося по инициативе Израиля убийством одного 
из руководителей движения ХАМАС Ахмеда Джабари есть несколько возможных причин.

Во-первых, грядущие в январе 2013 годя выборы в кнессет — парламент государства Израиль. Война может принести 
серьёзные политические дивиденды всем трём основным израильским руководителям — добавить голосов блоку 
Нетаньяху и Либермана, терявшим по всем вопросам привлекательность для своих избирателей, поскольку не все 
избиратели Беньямина Нетаньяху и партии Ликуд были готовы проголосовать за Авигдора Либермана и его партию 
НДИ. И, наоборот, не все избиратели Авигдора Либермана и его партии НДИ были готовы голосовать и за партию Ликуд 
и Беньямина Нетаньяху. Объединённый список Ликуд-НДИ, если бы не было этой войны с Сектором Газа, набирал на 5-10 
мест в кнессете меньше, чем, если бы эти партии шли бы на выборы отдельно, как раньше. Теперь же, после начала 
конфликта, израильские избиратели будут больше следить за обстрелами из Сектора Газа и меньше спрашивать у этих 
партий, руководивших страной, почему существенно ухудшилась жизнь простых людей. По тем же соображениям партия 
«Ацмаут» — «Независимость» нынешнего министра обороны Эхуда Барака, не проходившая ранее по опросам 
электоральный барьер, после этого конфликта сможет получить шанс попасть в кнессет.

Ещё одной возможной причиной эскалации Израилем конфликта с Сектором Газа является назначенное на 29 ноября 2012 
года по просьбе Палестинской национальной администрации голосование в ООН. Будет обсуждаться вопрос о получении 
ими статуса государства-наблюдателя при Генеральной ассамблее. Этот статус, в том числе, позволит палестинцам 
подавать иски против государства Израиль в международные суды. Правительство государства Израиль устами министра 
иностранных дел Авигдора Либермана ранее заявило, что не допустит этого практически любой ценой и будет противиться 
этому всеми возможными средствами.

Третьей причиной, самой простой и самой циничной для граждан Израиля, сидящих по всему югу страны 
в бомбоубежищах, является подготовка правительством Израиля войны против Ирана. Чтобы безнаказанно напасть 
на Иран и избежать возможного ответа с двух сторон — от Ирана и от движения ХАМАС, правительство Израля заранее 
спровоцировало движение ХАМАС на нападение сейчас, чтобы ХАМАС израсходовал весь свой боезапас, который 
не может быть быстро восстановлен. Попутно израильская армия обстреливает Сектор Газа с целью выявления 
и уничтожения военной инфраструктуры — командных пунктов, пусковых установок и т. д.

Таким образом, в любом случае, при любом исходе конфликта с Сектором Газа его результатом для государства Израиль 
будет повышение шансов на безнаказанное нападение на государство Иран.

Стоит ли эта маленькая война израильской элиты жизней граждан «Единственной демократии на Ближнем Востоке», 
погибших от обстрелов из Сектора Газа, — решать это будут уцелевшие граждане государства Израиль на выборах 
22 января.

Михаил Ошеров
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Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/articles/31214.html

На пути к обществу всегобщего благоденствия: итоги съезда Компартии 
Китая
Для Китая важно сочетание экономических факторов и сильная роль правительства с высокой степенью 
скоординированности. Об этом заявил руководитель отдела изучения российской внешней политики Центра исследований 
вопросов развития Госсовета КНР Вань Чэнцай 16 ноября в Пекине в ходе видеомоста Москва — Пекин на тему 
«Обновленный Китай: итоги съезда и перспективы на ближайшие годы», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Мы чётко видим, что, помимо плюсов, есть и недостатки: несбалансированность развития, нескоординированность, 
системные и структурные противоречия, противоречия города и деревни, слабость инфраструктуры, коррупция. По этим 
вопросам можно сказать следующее. В экономике мы должны прилагать новые усилия, ускорять и совершенствовать 
социально-экономическую систему, модель развития. Мы должны повышать качество и эффективность рыночной 
экономики. Товарная экономика развивалась от дефицитной к экономике избытка. Переходя к новой модели, эти тенденции 
имеют синергетику. Они друг друга усиливают. Что касается структурной перестройки, то нужно использовать законы 
рыночной экономики, чтобы они сопрягались. Одновременно не нужно ослаблять роль правительства — нужна высокая 
степень скоординированности», — подчеркнул он.

Вместе с тем, по его мнению, Запад «поторопился с либерализацией», в результате чего малейшие экономические 
перекосы приводят к кризису: «Мы смотрим на западные системы — малейшие перекосы приводят к кризису. Сейчас 
на Западе — кризис институтов. Если раньше был кризис перепроизводства, то сейчас есть долговой кризис. Тратятся 
деньги будущих поколений. Здесь требуется усилить регулирующую роль государства. На Западе поторопились 
с либерализацией. Наука и техника должна быть поставлена в центр: нужно поощрять инновации, вводить зарубежные 
инновации, чтобы экономика рыночных принципов абсорбировала новейшие достижения науки и техники. У нас есть 
большие резервы. Мы также должны переходить от экспортно ориентированной экономики к экономике, ориентированной 
на внутренний спрос. Также мы должны развивать виртуальную экономику, сервисные отрасли. Нужно также продвигать 
урбанизацию, способствовать интеграции агропромышленного сектора с городским сектором. Необходимо усиливать 
степень открытости китайской экономики. Сейчас мы должны больше усилить это. Для России это тоже важный момент. 
Есть также проблема экологической цивилизации».

Напомним, XVIII съезд Коммунистической партии Китая открылся в Пекине 8 ноября. Было избрано новое (пятое) 
поколение лидеров КПК и затем — страны. На пост генерального секретаря партии вместо Ху Цзиньтао заступил 
Си Цзиньпин, до настоящего времени — заместитель генсека и заместитель главы КНР.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31215.html

Китайские большие города мало отличаются от больших городов США: 
мнение
На XVIII Съезде Компартии Китая впервые введено положение о научной концепции развития. Об этом заявил заместитель 
директора Института Дальнего Востока РАН Андрей Островский 16 ноября в Москве в ходе видеомоста Москва — Пекин 
на тему «Обновленный Китай: итоги съезда и перспективы на ближайшие годы», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Ничего нового на XVIII съезде не было. Китай сохраняет линию пути модернизации с китайской спецификой. Вносятся 
определённые иновации. Теперь введено новое положение о научной концепции развития — это идея ещё XVII съезда, 
которую высказал тогда Ху Дзиньтао. Планы — увеличение ВВП и подоходного налога на душу населения. Важно, что 
к 2020 году поставлена цель построения общества всеобщего благоденствия. Важный момент — экономические 
мероприятия», — сказал Островский.

Он также указал на проблемы, существующие в китайских деревнях: «Будет переориентация с внешнего спроса 
на внутренний рынок. Но существует проблема: покупательский спрос на внутреннем рынке ограничен. Крупные города уже 
перешли на общество потребления. По жизненному уровню они мало отличаются от Бостона, Чикаго. Китайский автопром 
за 2011 год произвёл 18 млн автомобилей. Тут город уже перепотребил. В деревне ситуация сложнее — из объёма 
внутреннего рынка 2/3 приходится на деревню. В деревне недостаточно развита система социального страхования. 
Население деревни пока ещё откладывает спрос на будущее».

Напомним, XVIII съезд Коммунистической партии Китая открылся в Пекине 8 ноября. Было избрано новое (пятое) 
поколение лидеров КПК и затем — страны. На пост генерального секретаря партии вместо Ху Цзиньтао заступил 
Си Цзиньпин, до настоящего времени — заместитель генсека и заместитель главы КНР.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31216.html
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Главный фактор, тормозящий движение Китая - коррупция: эксперт
В будущем Китай может столкнуться с сокращением трудоспособного населения, проблемой энергоресурсов 
и экологической проблемой. Об этом заявил заместитель директора Института Дальнего Востока РАН Андрей Островский 
16 ноября в Москве в ходе видеомоста Москва — Пекин на тему «Обновленный Китай: итоги съезда и перспективы 
на ближайшие годы», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Расширение системы социального страхования стремится увеличить долю доходов на человека при жизни. Также сейчас 
Китай вошёл в такую фазу, что трудоспособное население сокращается. Вторая проблема — проблема энергоресурсов. 
Третья проблема — экологическая проблема. Сегодня это стало ключевым вопросом. Если общество будет расколото, 
а партия не возглавит движение вперёд, в Китае будут проблемы с построением общества всеобщего благоденствия», — 
считает Островский.

Он также отметил целеустремлённость Китая: «В целом, пока что Китай намечал цели и выполнял их. В 1982 году Китай 
поставил задачу ВВП в 4 раза к 2000 году — все поднимали это на смех, но эта цель была достигнута уже в 1995 году. 
Главный фактор, который тормозит движение Китая — это коррупция. Здесь надо смотреть доклад дисциплинарной 
комиссии. Там будет более подробная информация по борьбе с коррупцией. Есть только комментарии по докладу, а самого 
доклада я не видел».

Руководитель Российско-китайского научного финансово-экономического центра при Финансовой академии при 
Правительстве РФ, профессор Николай Котляров считает, что проблемы Китая связаны с реформой госсектора: 
«Улучшение позиций Китая в мире растёт стремительно. Уровень жизни населения Китая также растёт. Психологический 
климат в Китае высокий. Проблемы же связаны с реформой госсектора. Это сложная проблема. Китай к ней подходил 
в конце 80-х. Здесь несколько моментов возникает. Не дай Бог, чтобы ситуация 80-х годов повторилась. Но я думаю, 
китайское руководство справится. Есть и админресурс, и финансовый ресурс, так что мы оптимистично смотрим 
на перспективы развития Китая».

Напомним, XVIII съезд Коммунистической партии Китая открылся в Пекине 8 ноября. Было избрано новое (пятое) 
поколение лидеров КПК и затем — страны. На пост генерального секретаря партии вместо Ху Цзиньтао заступил 
Си Цзиньпин, до настоящего времени — заместитель генсека и заместитель главы КНР.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31217.html

Госдума подготовила закон, разрешающий насилие в храмах: мнения
На сайте Госдумы находится Законопроект № 161207-6, в котором есть весьма интересный пункт, вызвавший бурные 
дискуссии в блогосфере и социальных сетях

«2.1 Молитвенный обряд, а также религиозные обряды, сопряженные с насильственными действиями в отношении 
человека или животного беспрепятственно совершаются в культовых зданиях и сооружениях, местах и объектах, 
специально предназначенных для богослужений, молитвенных и религиозных собраний, религиозного почитания 
(паломничества), в учреждениях и на предприятиях религиозных организаций, а также в жилых помещениях.», — 
предлагают инициаторы законопроекта депутаты Госдумы Иванов и Лебедев.

Блогеры высказывали различные гипотезы по толкованию сего пункта, в частности о том, что фразу о насилии можно 
отнести к таким процедурам, как крещение младенца в купели или обрезание. Но, как известно, таковые процедуры с точки 
зрения российского закона не являются насилием, если они совершаются с согласия законных представителей ребёнка. 
Так же, как, например, и лечение или, к примеру, принудительное укладывание ребёнка спать в детском саду.

Что понимали под «насилием» депутаты, внесшие этот законопроект: человеческие жертвоприношения или, 
допустим, ритуальные сатанинские изнасилования девственниц? Возможно, речь шла ещё о каких-то ужасающих 
обрядах?

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

Закон есть закон, — любит говорить мой адвокат, — пока его не прокатят в суде. До сих пор не считалось обрезание или 
крещение нарушением закона, а вот подаст, кто ни будь жалобу в прокуратуру или в суд, тогда и решится, какое к этому 
отношение. Так случилось, например, когда подали жалобу по поводу экстремизма Талмуда или другого иудейского кодекса 
Шульхан Арух. Там сами жалобщики еще пострадали.

Есть много странных религиозных обычаев. Например, иудейский капорес, когда в канун Судного дня верующие 
размахивают живой курицей над головой, чтобы искупить свои грехи. Это часто происходит на территории культового 
учреждения и хорошо подпадает под определение закона. Власти не годится вмешиваться в религиозные обряды, однако 
религиозные обряды не могут проводиться вопреки законам. У христиан это выражено в формуле Богу богово, кесарю 
кесарево. У иудеев, мусульман и других конфессий тоже есть аналогичные заветы. Власть может установить правила — 
санитарные, пожарные, охраны труда, техники безопасности и т.д. После нескольких случаев смерти и передачи инфекции, 
власти штата Нью-Йорк, где живет значительное иудейское население, запретили древний обычай отсасывания ртом крови 
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после отсечения крайней плоти во время церемонии обрезания — брис мила. В Европе и США на разных этапах 
рассмотрения находятся законодательные инициативы, требующие, чтобы лицо, произведшее обрезание — моэль — 
прошел государственную сертификацию или имел соответствующую медицинскую подготовку. Ведь большинство моэлей 
имеют лишь йешиботное образование.

Кирилл Мямлин, публицист:

Сложно сказать, что в голове у этих деятелей, которые считают себя «выше среднестатистического россиянина». Глядя 
на законопроект и на самих депутатов, давно почувствовавших свою безнаказанность — ни ритуальные сатанинские 
изнасилования девственниц, ни человеческие жертвоприношения исключить нельзя. Остаётся только ждать принятия 
«регламента правильной добычи крови». Но тогда не уверен, что их спасёт ужесточения лицензирования на выдачу 
оружия.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Я думаю, что депутаты хотели в первую очередь упорядочить проведение мусульманского праздника Курбан-байрам.То 
есть намерения у них были хорошие и правильные — действительно, если есть у мусульман такой праздник и такой 
обычай, то приносить жертву следует где-то на специально отведенных площадка при мечетях, но никак не на улицах 
городов. Однако прямо написать в законе «запрещается резать баранов на улицах» депутаты, понятное дело, не могли, 
и решили подобратьболее общие формулировки. В результате у них все получилось прямо по пословице «хотели как 
лучше, а получилось как всегда» — формулировки получились не просто общими, но и какими- то расплывчатыми 
и двусмысленными.

Поэтому в таком виде закон принимать нельзя.

Если он будет принят, то, с одной стороны, тут же активируются всякого рода неоязычники и сатанисты. С другой стороны, 
пробудятсяя враги религии и попытаются, как мы уже видим, объявить насилием и такие обряды, как крещение или 
обрезание.

Поэтому закон нуждается в тщательном изучении и серьёзной переработке как минимум. А возможно, его и вовсе не стоит 
принимать. Так что будет надеяться, что Дума во всем разберётся и примет правильное решение.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31218.html

В России к 2014 году будет создана система оповещения населения о ЧС
Президент России Владимир Путин подписал указ «О создании комплексной системы экстренного оповещения населения 
об угрозе возникновения или о возникновении чрезвычайных ситуаций». Об этом 16 ноября сообщает пресс-служба 
Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Правительству поручено создать систему до 1 января 2014 года. Как говорится в указе, система должна обеспечить на 
федеральном, межрегиональном, региональном, муниципальном и объектовом уровнях своевременное и гарантированное 
доведение до каждого человека, находящегося на территории возникновения чрезвычайной ситуации, достоверной 
информации о её возникновении или угрозе возникновения, правилах поведения и способах защиты в такой ситуации.

Система также должна обеспечить возможность сопряжения технических устройств, осуществляющих приём, обработку и 
передачу аудио-, аудиовизуальных и иных сообщений об угрозе возникновения или о возникновении чрезвычайных 
ситуаций, правилах поведения и способах защиты населения в таких ситуациях.

Кроме того, в рамках системы должно быть обеспечено использование современных информационных технологий, 
электронных и печатных средств массовой информации для своевременного и гарантированного информирования 
населения об угрозе.

Правительству поручено обеспечить внесение в российское законодательство изменений, предусматривающих создание 
такой комплексной системы и организацию её функционирования в составе единой государственной системы 
предупреждения и ликвидации чрезвычайных ситуаций.

Совместно с органами исполнительной власти субъектов РФ правительство должно будет принять меры по модернизации 
существующих систем оповещения населения и их подготовке к использованию в составе комплексной системы 
экстренного оповещения населения об угрозе возникновения или о возникновении чрезвычайных ситуаций.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31219.html
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Референдум поможет мобилизовать сторонников идеи объединения на 
пространстве бывшего СССР: мнения блогеров
На прошлой неделе начал работу оргкомитет по подготовке референдума о создании Евразийского союза. Идеолог 
евразийства, философ, профессор МГУ Александр Дугин считает, что референдум поможет идеологически мобилизовать 
сторонников идеи объединения на всем пространстве бывшего СССР, которые представляют в этих странах подавляющее 
большинство.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети Макспарк опрос 
по теме «Поможет ли референдум мобилизовать сторонников идеи объединения на пространстве бывшего СССР?».

Результаты опроса по теме «Поможет ли референдум мобилизовать сторонников идеи объединения на пространстве 
бывшего СССР?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших положительный ответ % участников опроса

Нет, не поможет 380 26%

Да, поможет 888 61%

Трудно ответить 87 6%

Свой вариант ответа 112 7%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

John Moris:

За СССР на общесоюзном референдуме проголосовало более 70% населения. И где тот Советский Союз? Этот вопрос 
аналогичный для упомянутого референдума о Евразийском Союзе и результат будет тот же самый. Но, для оценки того, что 
мы потеряли, этот референдум и его результаты, безусловно, будут полезными.

Владимир Агарёв:

Нужно выполнять решения, соответствующе результатам всесоюзного референдума от 17 марта 1991 года о сохранении, 
а теперь о восстановлении СССР. Без этого все другие референдумы — пустая «болтовня», отвлекающие внимание 
народа от истинных причин бесперспективного положения на постсоветском пространстве.

yuriy hitrov:

Референдум всегда полезен, так как это — народное волеизъявление. Но разве Вы верите в истинность сегодняшних 
выборов и референдумов? В России, Украине, Белоруссии и Казахстане, при их правлениях, такому не бывать. Что надо 
правящим кланам, то они и нарисуют. В том-то и дело, что и тогда властные барыги разорвали СССР в своих личных 
интересах. И теперь замутили евразийское объединение, что бы ещё больше прибрать к рукам. А на народ им как раньше, 
так и сейчас наплевать.

Валерий Елкин:

Вообще-то Вашингтонский обком заявил, что не для того они угробили три с лишним трлн зелени на развал Союза чтобы 
мы снова объединились. Соединенные штаты Европы — это хорошо, а все другие объединения — это плохо. Плохо кому?

Алексей Турбин:

Никаких союзов ни евразийских, ни каких-либо иных, не должно быть образовано. Все бывшие «братья и сестры по семье 
нерушимой» могут быть только губерниями в Российской Империи или же вне её состава. То есть так же, как было в нашем 
Отечестве до 1917 года. При вхождении бывших окраин Государства Российского в империю они не должны иметь ни капли 
суверенитета, и губернатор окраины обязан назначаться русским Кремлём. В этом случае все жители окраин 
автоматически становятся гражданами империи и имеют все права и привилегии наравне с титульной русской нацией.

Могу рассказать также, что такое Евразийский Союз и зачем нас туда втягивают. Этот союз означает, что всё руководство 
окраин остаётся на своих местах. А значит, на подвластных им территориях они всё равно будут устанавливать свои 
особые правила игры, но России придётся подтягивать их экономики до своего уровня, продавать нашу нефть и газ 
по внутренним ценам, сегодняшние гастарбайтеры станут полноправными участниками рынка труда. А за чей счёт это всё 
будет происходить? Правильно за счёт русской нации.

Alexei Kiberev:

Я считаю, что не надо зацикливаться на идее возрождения СССР. Есть же и другие народы, которые могут войти в состав 
такого объединения, как на Западе, так и на Востоке.
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Виктор Запевалов:

Я думаю, что большинство народов бывшего СССР за объединение, но ни один президент этих бывших республик никогда 
не согласится вновь войти в состав единого государства. Они почувствовали власть, они насладились тем, что при визите 
в другое государство их принимают на высшем уровне. Пример — Белоруссия. За обещание жениться Лукашенко столько 
лет доил Россию, столько получил от России всяких привилегий (например, цена за газ), что это, так и нереализованное, 
обещание очень дорого обходится для Россиян. Все другие президенты будут вести себя точно также. Пусть же они 
остаются государствами суверенными, ну а против равноправного сотрудничества, кто же возражает.

Виктор Горелов:

Самый яркий пример — Евросоюз, в котором все живут практически только за счёт Германии и Франции... Но это не может 
продолжаться бесконечно. Считаю, что подобный опрос не только пустой тратой денег, но и вреден с точки зрения 
отвлечения народов от решения насущных проблем. Сформировавшиеся региональные «элиты» никогда не отдадут 
власть. Основным аргументом будут «имперские амбиции» России, что очень сильно навредит.

Добавим, что опрос проводился с 10 по 15 ноября. В нём приняли участие 1467 блогеров, оставивших 285 комментариев 
по теме опроса.

Напоминаем, что Евразийский Союз (ЕАС) — проект конфедеративного союза суверенных государств с единым 
политическим, экономическим, военным и таможенным пространством, предполагаемого к созданию на базе союза России, 
Казахстана и Белоруссси и соответствующих отраслевых тесных интеграционных структур СНГ — ЕврАзЭС, ЕЭП, ОДКБ, 
Таможенного союза. Ввиду распада СССР в конце XX века среди общественности и ряда политиков некоторых бывших 
советских республик возникла потребность восстановления тесной интеграции.

В начале XXI века идея постсоветской евразийской интеграции и новое евразийство заново получили широкое 
распространение, и наиболее известными её сторонниками и идеологами являются: президент Казахстана Нурсултан 
Назарбаев, президент России Владимир Путин, философы и политологи Александр Дугин, Александр Панарин, Сергей 
Гавров, киргизский писатель Чингиз Айтматов и многие другие. После образования Таможенного союза в декабре 2010 года 
на саммите ЕврАзЭС в Москве были достигнуты договорённости о создании Евразийского союза на базе ЕЭП Белоруссии, 
Казахстана и России.

С 1 января 2012 года, на территории трёх стран-участниц Таможенного союза, начало действовать Единое Экономическое 
Пространство (ЕЭП). В полной мере интеграционные соглашения ЕЭП, принятые 18 ноября 2011 года, начали работать 
с июля 2012 года. Целью формирования ЕЭП является создание условий для стабильного и эффективного развития 
экономик государств-участников и повышения уровня жизни населения. Вслед за созданием Таможенного союза 
и формированием Единого экономического пространства государства-партнёры намерены приступить к созданию 
наднационального — Евразийского — парламента.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31221.html

Путин утвердил поручения по совершенствованию финансирования 
науки
Президент России Владимир Путин по итогам заседания Совета по науке и образованию поручил правительству 
утвердить комплекс мер по совершенствованию финансовых инструментов и механизмов поддержки научной деятельности 
в России. Об этом 16 ноября сообщает пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

В частности, финансирование поисковых научных исследований предполагается осуществлять за счёт средств 
государственных и негосударственных фондов, создаваемых в соответствии с федеральным законом «О науке 
и государственной научно-технической политике», а не за счёт средств, выделяемых на реализацию федеральных 
целевых программ.

Меры должны предполагать развитие системы государственных и негосударственных фондов, осуществляющих 
финансовое обеспечение научной и научно-технической деятельности путём предоставления грантов научным 
организациям, коллективам и отдельным исследователям на среднесрочный и долгосрочный период.

Правительство должно заняться созданием системы адресного финансирования на содержание научного оборудования 
в центрах коллективного пользования, а также продумать совершенствование механизма регулирования труда научных 
работников в научных организациях и образовательных учреждениях, в том числе механизма заключения и прекращения 
трудового договора с научными работниками.

Кроме того, правительству поручено обеспечить финансирование опытно-конструкторских работ в рамках федеральных 
целевых программ с учётом перспектив практического применения их результатов.

Сроки исполнения поручений кабинетом министров при этом не уточняются.
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Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31222.html

Пенсионная реформа вновь ударит по имиджу власти: ставропольский 
депутат
Депутат думы Ставропольского края Николай Новопашин считает поспешным возможное принятие закона о пенсионной 
реформе, от которого пострадает малообеспеченное население, поскольку это ударит по имиджу власти. Об этом 
он заявил корреспонденту ИА     REX   16 ноября, комментируя рассматриваемый Госдумой РФ законопроект по изменениям 
в пенсионное законодательство, согласно которым отчисления на накопительную часть пенсии сокращаются с 6 до 2% 
от фонда оплаты труда.

«Не совсем правильно принимать поспешные решения, в результате которых пострадают малообеспеченные 
группы населения. Это ударит по имиджу власти, по отношению людей к власти», — считает заместитель 
председателя комитета по социальной политике думы Ставропольского края Николай Новопашин.

«Меня не может не беспокоить то, что от этого закона пострадают избиратели, люди пенсионного возраста, — заявил 
депутат. — Даже если судить по бюджету Ставропольского края, мы понимаем, что бюджет дефицитный. Средства нужно 
изыскивать. Но мне кажется не правильным делать это за счёт пенсионеров, инвалидов и за счёт сокращения выплат 
многодетным семьям. Здесь надо подумать о том, за счёт чего наполнять бюджет. А для этого сегодня мы должны, 
к примеру, вывести зарплаты из тени».

По словам Николая Новопашина, сегодня огромное количество предприятий, заводов и крупных бизнесменов 
предпочитают работать в теневом поле. «Нам надо понять, где ведётся двойная бухгалтерия, почему они остаются 
в теневом поле и что нам нужно сделать для того, чтобы они вышли из тени, развивались и могли платить налоги, 
наполняя бюджет», — считает депутат.

Напомним, сегодня Госдума РФ рассматривает во втором чтении законопроект по изменениям в пенсионное 
законодательство, согласно которым отчисления на накопительную часть пенсии сокращаются с 6 до 2% от фонда оплаты 
труда. Оставшиеся 4% планируется перераспределить в страховую часть пенсии. Инициирован законопроект 
правительством РФ. Президент России Владимир Путин поддержал документ, предложив отложить срок вступления его 
в действие до 2014 года.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31220.html

Будет ли работать закон о запрещении нацистской символики: мнения
Нацистское приветствие, использование символики Третьего Рейха и реабилитацию нацизма приравняют к экстремизму. 
Соответствующие поправки к статье 282 УК РФ, как пишут «Известия» 15 ноября, подготовили сенаторы Константин 
Добрынин, Борис Шпигель и Александр Савенков. Сенаторы, намерены добавить в эту статью любое использование 
нацистской и схожей с ней символики, значков, формы, приветствий, жестов и других атрибутов, ассоциирующихся 
с Третьим Рейхом.

Поможет ли эта законодательная инициатива в борьбе с нацизмом и фашизмом?

Эдуард Афонин, профессор Национальной академии государственного управления при президенте Украины, доктор 
социологических наук:

Рост значимости и влияния в эпоху постмодерна психологического фактора (см. работы французского психолога Сержа 
Московичи, в частности его книгу «Машина, творящая богов») предопределяет судьбу инициатив российских депутатов. 
Особое значение эта инициатива имеет сегодня — в условиях значительного роста ксенофобских настроений 
и возникающих на их основе проявлений экстремизма. Именно поэтому, сегодня есть все основания к усилению правовой 
ответственности за экстремизм, в том числе и за использование символики, способствующей проявлениям экстремизма.

Кирилл Мямлин, публицист:

Казалось бы, всё верно — ведь наша страна больше всех пострадала от фашистской Германии. Но нужно учитывать три 
фактора. Во-первых, немецкие големы действительно использовали арийские символы, но как можно из-за этого 
полностью культуру и     древнейшую славяно-ведическую арийскую символику  , имеющие как минимум 5000-летнюю 
историю — тем более, что под понятие «похожей на нацистскую символику» сегодня записывают и русский коловрат? Во-
вторых, «проект Гитлер» фактически создали международные банкиры, для того, чтобы натравить на СССР.

Роман Лискин, журналист:

Если солнце встаёт, значит это кому то нужно. Соответствующие поправки к статье 282 УК РФ, как пишут «Известия» 
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15 ноября, подготовили сенаторы Константин Добрынин, Борис Шпигель и Александр Савенков.

С юридической точки зрения, запрет символики Третьего рейха, регулируется лишь частью ст.11 Федерального Закона 
№ 114-ФЗ «О противодействии экстремистской деятельности» с поправками от 29 апреля 2008 г. Она гласит следующее: 
«к экстремистской деятельности (экстремизму)», относятся и «пропаганда и публичное демонстрирование нацистской 
атрибутики или символики, либо атрибутики или символики, сходных с нацистской атрибутикой или символикой до степени 
смешения». Закон квалифицирует данные действия, не деянием, а обстоятельством, отягчающим наказание, о чем говорит 
ст.63 ч. «е» УК РФ.

Признавая вышеперечисленные действия отдельным преступлением по ст.282 УК РФ, учитывая ст.63 ч. «е», приговоры 
наверняка будут связаны с лишением свободы. Вызывает сомнение формулировка «...символикой до степени 
смешения...», что может дать в отсутствии четких критериев репрессивный эффект.

Для старшего поколения ,воспитанного на патриотизме, борьбе СССР против фашизма, символика Третьего рейха 
противоестественна. Для молодых запретный плод сладок. Символы для них — некая субкультура, не намного 
отличающаяся от игры в вампиры или майки с команданте «Че». В противодействие этому главное пресекать 
организаторов пропаганды фашисткой идеологии. Наказание за использование «...до степени смешения...» символики 
должно значительно отличаться от ее сознательного распространения и агитации.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Это поможет исключить пропаганду идей нацизма через поп-искусство и массовую культуру. Массами эта идея овладеть 
при удачной форме подачи не сможет — символика будет под запретом, и все удачные эстетические находки Гитлера 
и Шпеера (и даже Хуго Босса, разработавшего изящную униформу для СС) работать на идею не станут, делая 
её привлекательной на эмоциональном уровне.

А когда идея не владеет массами, то она относительно безопасна. Так что, Добрынин, Шпигель и Савенков исключительно 
правы — красивая «цацка» со свастикой может навербовать нацистам больше молодых сторонников, чем сто томов 
«нордической» философской литературы.

Обычный культ карго в сочетании с неразвитыми эстетическими вкусами — молодые любят всё, что блестит, звенит 
и переливается, а от философии быстро склоняется ко сну, пафос же считает формой развода на бабки или припашки 
на халяву — спасибо советскому агитпропу за создание такого стереотипа. И вот этот эффектный антураж они и хотят 
запретить. Нацистам останется вести борьбу исключительно в интеллектуальных эмпиреях, стало быть, массовым 
движением с перспективами выхода во власть они не станут.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Можно понять тех, кто проиграл рейху и скорбит. Но тем, кто победил рейх — невыгодно замалчивать его силу и мощь. 
Ведь победители оказались «сверхсверхчеловеками» в отношении «сверхчеловеков» рейха. Что по факту опровергает тот 
самый идейный фашизм, ведь «унтерменши» оказались сильнее «юберменшей», а значит и теория «меншей» навсегда 
закрыта.

Но поскольку кому-то нужно ввести идеологическую рознь, на уровне закона, и оправдать своё существование 
за державный счёт, то прения продолжаются. Теперь начнётся активность в стиле: «А можно ли рисовать разряды молний», 
«Не является ли белая тарелка на красной скатерти вызовом», и самое этакое: «А не тевтонский ли у вас крест?»

А тот парадокс, что Израиль, как и рейх, определяет гражданство по крови и именно по крови — никого, похоже, не волнует 
и никакого возмущения не вызывает. И вместо того, чтобы заявить: «Гитлер украл свастику с шеврона Красной Армии, 
а приветствие у древних римлян» — начинается популяризация рейха методом «запретный плод сладок».

Кирилл Светицкий, журналист и психолог:

В борьбе с нацизмом может быть поможет. В борьбе с фашизмом — точно не поможет. Поскольку это суть «две большие, 
стоящие друг против друга, разницы» — как говорят в Одессе. Вообще от депутатской безграмотности в исторических 
вопросах много бед и путаницы в законах, а затем и в жизни, проистекает. Хотят бороться с одним — а борются совсем 
с другим.

Сергей Слюсаренко, писатель:

Это очень похоже на первую реакцию законодательной ветви власти России на прохождение нацистской партии «Свобода» 
в Верховную Раду Украины по итогам выборов 28 октября 2012 года.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31224.html
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Тендер на производство буровых установок для «Нафтогаза Украины» 
выиграла Сингапурская компания
16 ноября 2012 года Национальная акционерная компания «Нафтогаз Украины» признала победителем процедуры закупки 
двух полупогружных плавучих морских буровых установок (ППМБУ) компанию Keppel FELS Limited (Сингапур), цена 
предложения которой составляет 1 млрд 226 млн долларов США. Соответствующее заседание О решении журналистам 
сообщили в ходе заседания Комитета по конкурсным торгам Национальной акционерной компании «Нафтогаз Украины».

Согласно условиям предложения, Keppel FELS Limited должна построить для «Нафтогаза Украины» две полупогружные 
платформы, которые будут укомплектованы всем необходимым оборудованием для бурения скважин на глубинах моря 
до 1000 метров. Условиями документации конкурсных торгов предусмотрен срок поставки ППМБУ не позднее 31 декабря 
2014 года.

Проекты буровых установок разработаны с учётом суровых погодных условий эксплуатации в Чёрном море, в частности, 
отрицательных температур и шквального порывистого ветра. Для этого в стандартные проекты внесены соответствующие 
изменения, предусмотрено применение более прочных марок стали понтонов, увеличена их толщина, дополнительно 
планируется установить системы подогрева жидкостей в трубопроводах для предотвращения их замерзания, внесены 
изменения в систему кондиционирования и вентиляции бытовых и производственных помещений.

В сентябре 2012 года компания «Нафтогаз Украины» объявила открытый конкурс на поставку полупогружных буровых 
установок и разослала официальные приглашения на участие в нём 15 международным компаниям, ещё 5 международных 
компаний самостоятельно обратились в «Нафтогаз Украины» с целью получения конкурсной документации.

Конкурсные предложения на закупку двух ППМБУ подали такие компании: Rigas Kugu Buvetava (Латвия, цена предложения 
1 млрд 399 млн 600 тыс долларов), Keppel FELS Limited (Сингапур, цена предложения 1 млрд 266 млн доллвров), Magic 
Worldwide LTD (Белиз, цена предложения 1 млрд 500 млн долларов), Aida Holding Ltd (Белиз, цена предложения 1 млрд 400 
млн долларов).

За последние годы компания «Черноморнефтегаз» приобрела две самоподъемные морские буровые установки «Петр 
Годованец» и «Независимость». СПБУ «Петр Годованец» уже более полугода работает на Одесском месторождении 
в Чёрном море, а «Независимость» будет доставлена в Украину и начнёт работу до конца 2012 года. На Одесском 
месторождении завершено строительство подводящего газопровода для транспортировки добытого природного газа 
на сушу для нужд потребителей Крымского полуострова.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31223.html

Лукашенко назначил новых руководителей КГБ и Следственного комитета
Президент Белоруссии Александр Лукашенко подписал указ о назначении Валерия Вакульчика председателем КГБ 
республики. Об этом 16 ноября сообщает пресс-служба главы государства, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Валерий Вакульчик до этого руководил Следственным комитетом. На освободившийся пост председателя этого ведомства 
тем же указом назначен его бывший заместитель Валентин Шаев.

Напомним, 9 сентября президент Белоруссии освободил от должности главы КГБ генерал-лейтенанта Вадима Зайцева. О 
кадровом решении стало известно после совещания у Лукашенко, на котором обсуждались недостатки и перспективы 
работы комитета.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31225.html

За полгода президентства Путина проблемы пенсионного обеспечения и 
ЖКХ стали острее: опрос
Главными тенденциями в проблемном фоне за шесть месяцев, прошедшие с момента избрания Владимира Путина 
президентом России, стали актуальнее проблемы пенсионного обеспечения и жилищно-коммунального хозяйства. 
Cнизилась острота проблем преступности, коррупции и безработицы, сообщили корреспонденту ИА     REX   социологи 
всероссийского центра изучения общественного мнения (ВЦИОМ).

Ситуация в сфере ЖКХ и ЖКУ остается главной проблемой страны в октябре с точке зрения населения (57%). За ней 
следуют низкий уровень жизни населения (51%), алкоголизм и наркомания (50%), инфляция (48%), уровень коррупции 
и бюрократизма (44%). В первую десятку проблем также входят ситуация в сфере здравоохранения (41%), безработица 
(39%), пенсионное обеспечение (37%), положение молод`жи (30%), преступность (29%).

Реже всего в качестве главных проблем страны в октябре называли экономический кризис (16%), мировой терроризм 
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(15%), демографическую проблему (14%), ситуацию в армии (11%), демократию и права человека (10%) и задержки 
зарплат (7%).

В шестимесячной ретроспективе (с момента выборов президента РФ) сильнее всего обострились проблемы пенсионного 
обеспечения (с 30% в марте до 37% в октябре) и жилищно-коммунального хозяйства (с 54 до 57%). Зато меньше стали 
говорить о проблемах преступности (с 36 до 29%), коррупции и бюрократии (с 50 до 44%), положении молодежи 
(с 36 до 30%) и безработице (с 43 до 39%).

Отметим, опрос ВЦИОМ проведён 27-28 октября среди 1600 человек в 138 населённых пунктах в 46 областях, краях 
и республиках России. Статистическая погрешность не превышает 3,4%.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31226.html

Путин: Россия поддерживает усилия Египта по нормализации обстановки 
в Газе
Президенты России и Египта Владимир Путин и Мухаммед Мурси в телефонном разговоре 16 ноября подробно обсудили 
проблему эскалации напряжённости вокруг сектора Газа. Об этом сообщает пресс-служба Кремля, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

«Глава российского государства подчеркнул необходимость остановить вооружённую конфронтацию и призвал 
вовлечённые в конфликт стороны проявить сдержанность и прекратить силовые действия, в результате которых гибнут 
мирные граждане. Президент России заявил, что он поддерживает предпринимаемые Каиром усилия, направленные 
на достижение нормализации обстановки», — говорится в сообщении.

Напомним, между Израилем и сектором Газа на этой неделе развернулся конфликт. Израиль нанёс по территории сектора 
серию ракетных авиаударов. При этом армия получила от правительства санкцию на мобилизацию 30 тысяч человек, 
в связи с чем не исключается и проведение наземной операции. Палестинские боевики отвечают обстрелом южных 
территорий Израиля.

Египет пытается выступать в роли посредника. Газу посетил премьер-министр Египта Хишам Кандиль, а на 17 ноября 
в Каире назначена встреча совета Лиги арабских государств на министерском уровне.

Пресс-служба российского президента также сообщает, что Путин и Мурси в ходе телефонного разговора обсудили 
актуальные вопросы двусторонних отношений, была достигнута договорённость о том, что президент Египта посетит 
Россию с визитом.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31227.html

Что изменится от переименования мигрантов в мобильных граждан: 
мнения
Российские власти могут в ближайшее время начать кампанию по замене традиционных терминов для обозначения 
мигрантов на более политкорректные термины. С такой инициативой выступил Совет при президенте 
по межнациональным отношениям. Для обозначения различных категорий граждан планируется ввести специфические 
термины, чтобы не допустить межэтнических конфликтов,- пишут «Известия».

Соответствующий понятийный аппарат и глоссарий должны появиться в Стратегии государственной национальной 
политики, которая будет принята до 1 декабря этого года. Например, власти хотят отказаться от словосочетания 
«внутренний мигрант». Этот термин применяется к тем гражданам страны, которые приезжают на работу в другие регионы. 
По мнению авторов инициативы, термин «мобильные граждане» будет более уместным, так как он не несет негативного 
подтекста, который в последнее время приобрело слово «мигрант».

Словосочетаниям «коренной народ» и «национальное меньшинство» тоже планируется найти замену, которая должна 
стать «более консолидирующей». «У нас в Конституции закреплен „многонациональный народ“, а не „национальное 
большинство“ или „мононациональная страна“. Народы в национальных республиках и автономных округах многие века 
проживают на этой территории. Поэтому в общем документе, по мнению большинства, не должно быть конфликтных 
понятий, которые могут вызывать негативные чувства у граждан», — заключил представитель Совета по межнациональным 
отношениям.

Ранее с похожей инициативой выступали депутаты Госдумы. В частности, парламентарии Гаджимет Сафаралиев 
и Шамсаил Саралиев предлагали ограничить упоминание национальности в СМИ, особенно в сообщениях о совершенных 
преступлениях.

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.ridus.ru/news/53415/
http://www.iarex.ru/news/31227.html
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/31226.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


       Запрещено для детей                      Информационный бюллетень от 17.11.12

Что изменится от переименования мигрантов в мобильных граждан?

Юрий Юрьев, политконструктор:

Как показывает жизнь — переименование «глистов» в «гельминтов» не меняет их сущности. Как впрочем, и милиции 
в полицию. Поэтому все эти кампании переименований — чушь нелепая, причём умышленно и по сговору разоряющая 
государственный бюджет. Раньше, чтобы прославиться, нужно было победить в войне, совершить подвиг, или совершить 
антиподвиг типа Герострата. Ныне же входит в моду не только разбогатеть и стать депутатом, но из депутата стать 
и Геростратом, создав закон своего имени, бессмысленный и разорительный, и гордо проделать значительную дыру 
в бюджете. Не удивлюсь, если этот балаган платный. Во-первых, за то, чтобы отвлечь общество от реальных проблем. Во-
вторых, чтобы постоянно упрекать общество «неправильностями». В-третьих, для того, чтобы опозорить 
государствообразующий народ и его язык. В-четвертых, чтобы подвергнуть бюджет внеочередным расходам 
и нестабильности в целом. Позиция «либералов» удивительно схожа с позицией «салафитов», цели у них вроде разные, 
но методы — одинаковые.

Роман Лискин, журналист:

Переименования мигрантов в мобильных граждан, ничего в общем сознании не поменяет. Никакой народ не откажется 
от своей национальности. Эта инициатива лишь добавит элемент мультикультурности, политика которой терпит крах 
во всех странах, давая преимущество лишь " мобильным гражданам«. Для достижения общего согласия достаточно 
учитывать паритет «мобильности» с учетом демографического фактора рождаемости. Что касается преступности — она 
не имеет национальности. Негативной фон создают не национальность населения, а их отдельные граждане, мобильные 
в том числе.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31228.html

Россияне откладывают деньги «на всякий случай»: опрос
У трети россиян есть сбережения, выяснили в Левада-центре. При этом большинство (38%) респондентов откладывают 
деньги «на всякий случай», сообщили социологи корреспонденту ИА     REX  .

Ещё 21% копит деньги на отдых, развлечения и путешествия, 20% откладывают на лечение, по 17% — на покупку дорогих 
вещей или жилья, 12% — на автомобиль, 11% — на образование, 4% — на земельный участок или дачу, 3% — на своё 
дело, а 17% не готовы делать сбережения ни на какие цели. При этом лишь 4% респондентов сообщили, что в случает 
потери источников доходов, их сбережений хватило бы более, чем на год. Остальные рассчитывают прожить на эти деньги 
один или несколько месяцев.

Сбережения 56% россиян предпочитают хранить в сберегательном банке, 29% — наличными, 10% — в коммерческом 
банке, по 9% — в евро и долларах, 6% — в изделиях из драгметаллов, антиквариате и картинах, 3% — в акциях и других 
ценных бумагах, 2% — в накопительных страховых полисах.

Отметим, опрос проведён 1-19 октября среди 1516 россиян. Данные исследования приводятся в процентах от числа всех 
опрошенных вместе с данными предыдущих опросов. Статистическая погрешность данных не превышает 3,4%.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31229.html

Поможет ли референдум мобилизовать сторонников идеи объединения 
на пространстве бывшего СССР: мнения
На прошлой неделе начал работу оргкомитет по подготовке референдума о создании Евразийского союза. Идеолог 
евразийства, философ, профессор МГУ Александр Дугин считает, что референдум поможет идеологически мобилизовать 
сторонников идеи объединения на всем пространстве бывшего СССР, которые представляют в этих странах подавляющее 
большинство.

Поможет ли референдум мобилизовать сторонников идеи объединения на пространстве бывшего СССР?

Леонид Савин, политолог, главный редактор информационно-аналитического издания «Геополитика»:

Эта идея очень правильная и своевременная. Одно дело, когда "наверху" решат, что нам необходимо объединиться. Другое 
- когда это будет волеизъявление народов. И среди них (народов стран бывшего СССР)  действительно очень много 
сторонников интеграции на основе идей евразийства. В России прошла фаза выкарабкивания из постельцинского кризиса, 
который включал в себя социальные, экономические и политические аспекты. Теперь необходим грандиозный 
широкомасштабный и в то же время мобилизационный проект, в котором смогут поучаствовать народы Евразии.

Поскольку Владимир Путин официально заявил о необходимости создания данного объединения, легитимацию от власти 
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Евразийский Союз имеет. Главное, чтобы процесс не пошел вкривь и вкось, т.к. агенты атлантизма, доморощенные 
либералы и прочий сброд уже норовит засунуть палки в колеса. Следовательно – нужна разъяснительная работа на всех 
уровнях во всех регионах, среди всех социальных страт, независимо от вероисповедания и этнической принадлежности, т.к. 
евразийство - это идеология плюрального социализма. Возможно, в некоторых республиках будет сильное сопротивление, 
как со стороны жиреющих национальных олигархических элит, так и со стороны мелкотравчатых националистов, но со 
временем эти барьеры тоже можно будет преодолеть. Как-никак, а постсоветское пространство неизбежно тяготеет к 
России-Евразии-Хартленду, а это значит - либо процветание с нами, либо унылое существование на периферии. Думаю, 
что здравый смысл в этой ситуации победит, и в других бывших республиках, которые пока не присоединились к 
Таможенному Союзу и ЕврАЗЭс, все же решат поучаствовать в новых геополитических процессах, а не наблюдать их у 
себя под носом, тихо поскуливая на свою судьбу.

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

Референдум проводит государство, а частные лица и группы могут проводить опросы. Александр Дугин никак государством 
не является. Что касается идеи, то идея плохая, поскольку очевидно, что после референдума ничего не произойдет. А 
такие "мобилизации"  по  пустому поводу лишь обескураживают людей.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Сначала нужны чёткие проекты, а потом - активные действия.  Дугин освоит очередные ресурсы на "евразийство", а что 
получат русские, кроме мигрантов и феодальных режимов вокруг России? Чего будет стоить таможенный положительный 
баланс, если эти средства будут потрачены на лечение мигрантов от туберкулёза, педикулёза и вообще неизвестных 
болезней? С Азией вполне управляются с помощью ОДКБ, и возрождать СССР означает снова позволить им рожать с 16 
лет за счёт русских, имеющих право рожать лишь с 18 лет.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31230.html

В России завершилась уборка урожая: Росстат
На 1 ноября в России зерновые и зернобобовые культуры обмолочены с 84,7% площадей, из них кукуруза на зерно — 
с 70,3%. Картофель выкопан с 97,6% посадки, овощи собраны с 95,3% посевов. Такие данные корреспонденту 
ИА     REX   предоставили в Росстате.

Из технических культур сахарная свекла убрана с 80 % площадей (к этому времени в предыдущем году — с 74%), 
подсолнечник — с 86,5% посевов (к этому времени в предыдущем году — с 73,4%). В хозяйствах всех катего рий 
(сельхозорганизации, фермеры, население)намолочено 72,3 млн.тонн зерна в первоначально оприходованном весе, 7,2 
млн.тонн подсолнечника, накопано 32,7 млн.тонн сахарной свеклы, 28,8 млн.тонн картофеля, собрано 13,5 млн.тонн 
овощей.

В этом году зерна намолочено на 24,5% меньше, чем в предыдущем, подсолнечника и сахарной свеклы также получено 
меньше на 4,1% и 5,1% соответственно. Сбор картофеля снизился к уровню предыдущего года на 9,9%, овощей — 
увеличился на 0,1%.

Как и в предыдущие годы, основная доля зерна (76,8%), сахарной свеклы (87,2%) и подсолнечника (72%) выращена 
в сельхозорганизациях; картофеля (79,6%) и овощей (70,8%) — в хозяйствах населения. В крестьянских (фермерских) 
хозяйствах собрано 22,2% от общего сбора зерна (в 2011г. — 22%), сахарной свеклы — 12,3% (12,2%), подсолнечника — 
27,5% (27,8%), картофеля — 7,9% (6,6%).

О размерах собранного урожая на 1 ноября в разрезе категорий сельхозпроизводителей, млн.тонн:

 
Хозяйства 

всех категорий

В том числе
Справочно

хозяйства всех 
категорий на 1 
ноября 2011г.сельхоз-организации

крестьян-ские 
(фермерские) хозяй-

ства

хозяйства 
населения

Зерновые и 
зернобобовые 
культуры (включая 
кукурузу), 
в первоначально 
оприходован-
ном весе

72,3 55,5 16,0 0,8 95,7

в % к хозяйствам 
всех категорий

100 76,8 22,2 1,0  

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/31230.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


       Запрещено для детей                      Информационный бюллетень от 17.11.12

Подсолнечник 7,2 5,2 2,0 0,0 7,5

в % к хозяйствам 
всех категорий

100 72,0 27,5 0,5  

Сахарная свекла 
(фабричная)

32,7 28,5 4,0 0,2 34,5

в % к хозяйствам 
всех категорий

100 87,2 12,3 0,5  

Картофель 28,8 3,6 2,3 22,9 32,0

в % к хозяйствам 
всех категорий

100 12,5 7,9 79,6  

Овощи 13,5 2,2 1,7 9,6 13,5

в % к хозяйствам 
всех категорий

100 16,5 12,7 70,8  

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31231.html

В 21 регионе России за неделю выросли цены на бензин
С 5 по 11 ноября в 21 регионе России зарегистрировано увеличение средних цен на бензин. Наиболее существенное 
удорожание отмечено в Салехарде и Красноярске — на 1,6-1,8%, сообщили корреспонденту ИА     REX   в Росстате.

В 50 центрах субъектов страны цены на бензин остались на уровне предыдущей недели. Удешевление бензина 
зафиксировано в 12 центрах субъектов России, в том числе в Московской области — на 0,7%. В Москве цены на этот вид 
топлива в среднем за прошедшую неделю выросли на 0,1%, в Санкт-Петербурге — не изменились.

Средние потребительские цены на бензин автомобильный и дизельное топливо по России, рублей за литр:

 
На дату регистрации

22 октября 29 октября 6 ноября 12 ноября

Бензин автомобильный 28,72 28,77 28,83 28,83

в том числе: 
марки А-76 (АИ-80)

26,25 26,28 26,33 26,35

марки АИ-92 (АИ-93 и т.п.) 27,96 28,01 28,05 28,05

марки АИ-95 и выше 30,48 30,55 30,63 30,65

Дизельное топливо 29,29 29,42 29,66 29,82

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31232.html

Легитимно ли избран Обама: мнения
Президент России Владимир Путин 12 ноября в ходе заседания президентского Совета по правам человека заявил, что 
американцы вправе сами определять, как должны проходить выборы президента США, но при этом не должны лезть 
во внутренние дела других стран, в частности, России. «Правильно или неправильно делают американцы, не пуская 
иностранных наблюдателей на избирательные участки. Пускай они как хотят, мы к ним не лезем. Когда я им сказал, что 
у них несовершенное избирательное законодательство, где президентом становится человек, за которого проголосовало 
меньшее количество избирателей. Это не ваше дело (сказали они), вы к нам не лезьте. Почему мы должны допускать, 
чтобы они лезли к нам?», — цитирует Путина ИТАР-ТАСС.

По мнению Путина, Обама избран нелегитимно?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического развития:
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Если исходить из тех стандартов, которые предъявляют американские наблюдатели к выборам в России, здесь не может 
быть двух мнений: Обама избран нелегитимно, с массой существенных нарушений, оказавших прямое влияние на итоги 
голосования.

Эти нарушения настолько серьёзны и очевидны, что буквально по каждому пункту граждане США вправе требовать 
перевыборов даже безо всяких судов. Куда наблюдатель не кинет свой наблюдательный взгляд — везде готовая уголовная 
статья: общественный контроль на участках местная власть пресекала, избирательные урны стояли в необорудованных 
местах, сам процесс подсчёта голосов за того или иного кандидата проверить было практически невозможно, миллионы 
избирателей вообще не были внесены в списки и т.п. Не говоря уже о том, что простой американец, который якобы всегда 
может реализовать свою «американскую мечту», не имеет никаких шансов стать кандидатом в президенты страны, если 
он не миллиардер, не губернатор, не сенатор.

Путин прав, поставив, наконец, этот вопрос публично. Учить Россию может только тот, кто сам в данном отношении 
безупречен. Странно, что Москва не идёт дальше и не распространяет уже свою модель демократии на другие страны, 
включая США. Американским избирателям — не говоря уже об активистах таких движений как «Оккупируй Уолл-стрит», 
которые заняты непонятно чем — однозначно пришлась бы по душе российская выборная система, если бы они только 
о ней узнали.

Но Россия — великая славянская скромница, и поэтому стесняется указать Белому дому на вопиющие нарушения 
избирательных прав американских граждан. Скромно послала наблюдателей в ряд штатов, скромно подвела итоги, тихо 
ужаснулась, хотя о результатах этих сенсационных наблюдений должен был узнать весь мир. По крайней мере, все 
те организации — БДИПЧ ОБСЕ и др., — которые регулярно, жёстко, последовательно контролируют ход выборов в СНГ.

На фоне обследованной, наконец, подробно «американской избирательной мечты» претензии европейских институтов 
к России, Украине, Белоруссии, Грузии и всем остальным странам выглядят дико и необоснованно, и должны быть сняты 
с повестки дня. Какая там «агитация в день голосования», какие там «выносные урны», какие там «мёртвые души», какие 
там «занавесочки в кабинах»? По сравнению с беспросветной темнотой в чёрном американском избирательном ящике, 
об этих несущественных мелочах даже стыдно говорить.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Путин «куёт железо, пока горячо» и застолбил право критиковать США за отсутствие народовластия, а значит — 
и сомнительность понятия «демократии». Это очень своевременные слова и прекрасное геополитическое достижение 
во всём остальном мире, даже если США против слов Путина. Но по логике событий выходит, что и большинство в США 
вынуждены согласиться с логичностью Путина. Таким образом — «демократам» в США придётся задабривать Россию, 
чтобы не оказаться «лжедемократами» в дальнейших пропагандистских прениях и их последствиях.

Андрей Давыдов, журналист:

Ну что ж, очень логично. Это говорит только о том, что США совершенно нелегитимно присвоили себе право всеобщего 
судьи по части прав человека и демократии, хотя у самих, как говорится, рыльце в пушку.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31233.html

Путин: Визовая проблема служит ограничителем в российско-германских 
отношениях
Проблема виз является ограничителем в отношениях России и Германии. Об этом заявил президент РФ Владимир Путин 
на заседании российско-германского форума «Петербургский диалог» 16 ноября, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Здесь представители молодёжных организаций и с немецкой стороны, и с российской... уже упомянули о визовой 
проблеме. Она существует и безусловно является определённым ограничителем в развитии наших многосторонних 
отношений. Исхожу из того, что мы в ходе диалога с Евросоюзом, а здесь мы тоже рассчитываем на поддержку наших 
немецких друзей, эту проблему в целом решим», — сказал Путин.

Канцлер Германии Ангела Меркель, со своей стороны, напомнила, что в ближайшее время будет введён ряд облегчений: 
«Вопрос выдачи виз с середины января из посольства передаётся сторонним фирмам, это будет возможно делать без 
личного присутствия, и 18% виз (практически каждая пятая виза) будет выдаваться на несколько лет».

Меркель также сообщила, что министры иностранных дел России и Германии в течение дня обсудят вопрос о возможности 
введения визовых льгот для молодёжи двух стран.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31234.html
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Пенсионная реформа не ведёт к снижению пенсионной ставки: эксперт 
Пенсионного фонда
Пенсионная реформа не изменит пенсионной ставки, которая формируется страховыми взносами в накопительную и 
страховую части трудовой пенсии. Об этом заявила начальник управления организации назначения и выплаты пенсий 
отделения Пенсионного фонда России по Ставропольскому краю Наталья Шепеть корреспонденту ИА     REX   16 ноября, 
комментируя рассматриваемый Госдумой РФ законопроект по изменениям в пенсионное законодательство, согласно 
которым отчисления на накопительную часть пенсии сокращаются с 6 до 2% от фонда оплаты труда.

«В настоящее время идёт обсуждение предстоящей реформы пенсионного законодательства, в том числе и вопроса о 
перераспределении страховых взносов, уплачиваемых работодателями, между средствами, учитываемыми на страховую 
часть пенсии и средствами, учитываемыми на накопительную её часть. Предполагается перераспределение названных 
средств на страховую и накопительную часть в следующем порядке: так например, для наемных работников 1967 года 
рождения и моложе в настоящее время учитывается – 10% на страховую часть пенсии и 6% на накопительную часть 
пенсии, при принятии соответствующего закона станет 14% + 2% соответственно. То есть в общей сложности пенсионная 
ставка составит 16%», - сообщила Наталья Шепеть.

При этом представитель Пенсионного фонда отметила, что на сегодня никаких нормативных документов по сокращению 
тарифа уплаты страховых взносов на накопительную часть трудовой пенсии за счет увеличения тарифа уплаты страховых 
взносов на финансирование страховой части трудовой пенсии не принято.

Напомним, президент России Владимир Путин  поддержал документ, предложив отложить срок вступления его в действие 
до 2014 года.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31235.html

Объёмы промышленного производства в России за месяц выросли на 
3,8%
Индекс промышленного производства в январе-октябре 2012 года по сравнению с аналогичным периодом прошлого года 
составил 102,8%, в октябре 2012 года по сравнению с октябрём-2011 — 101,8%. За месяц с сентября по октябрь объёмы 
промышленного производства в стране выросли на 3,8%, сообщили корреспонденту ИА      REX   в Росстате.

Индекс цен производителей промышленных товаров в октябре составил 98,4%, за период с начала года — 107,6% 
(в октябре 2011г. — 100,9%, за период с начала года — 110,8%). Снижение цен в в добыче топливно-энергетических 
полезных ископаемых было вызвано в основном удешевлением сырой нефти на 10,5%. В добыче полезных ископаемых, 
кроме топливно-энергетических, снизились цены на железную руду на 16,3%.

В обрабатывающих производствах рост цен в производстве пищевых продуктов, включая напитки, и табака вызван 
удорожанием продукции мукомольно-крупяной промышленности на 5,7%, кукурузного масла, крахмала 
и крахмалопродуктов — на 5,2%, чая и кофе — на 4,8%, готовых кормов (смешанных и несмешанных) для животных, 
содержащихся на фермах — на 3,5%.

 Индексы цен производителей по отдельным видам экономической деятельности в процентах:

Октябрь 2012г. к
Январь-октябрь 

2012г. к 
январю-октябрю 

2011г.

Справочно

сентябрю 
2012г.

декабрю 
2011г.

октябрю
2011г.

октябрь 2011г. к январь-октябрь 
2011г. к 

январю-октябрю 
2010г.

ентябрю 
2011г.

декабрю
2010г.

октябрю
2010г.

Добыча полезных 
ископаемых

добыча топливно-
энергетических 
полезных ископаемых

92,0 116,9 124,0 119,6 100,9 119,2 132,6 133,5

добыча полезных 
ископаемых, кроме 
топливно-
энергетических

97,1 97,3 95,4 103,6 100,1 115,6 119,4 124,7

Обрабатывающие 
производства

        

производство пищевых
продуктов, включая

 
101,2

106,4 108,2 103,9 99,9 101,4 105,9 114,1
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напитки, и табака

текстильное и швейное
производство

 
100,4

100,1 99,6 101,6 100,4 113,4 120,7 123,0

обработка древесины
и производство
изделий из дерева

 
99,9

101,6 103,0 106,2 101,7 107,6 112,1 112,9

производство кокса 
и нефтепродуктов

 
100,6

110,9 110,4 109,5 102,5 117,9 126,5 121,7

химическое 
производство

 
100,4

105,2 102,8 103,6 102,1 114,4 120,8 123,2

металлургическое 
производство и 
производство готовых 
металлических 
изделий

 
100,6

98,5 96,6 98,2 99,9 107,4 109,4 115,3

производство машин
и оборудования

 
100,3

103,9 104,0 104,7 100,3 105,6 106,5 106,6

Производство и рас-
пределение электро-
энергии, газа и воды

        

производство, 
передача
и распределение
электроэнергии

 
100,4

106,9 107,1 98,4 102,5 101,6 97,1 107,9

производство, 
передача
и распределение пара
и горячей воды
(тепловой энергии)

 
101,3

109,2 109,2 102,6 99,6 111,7 113,1 112,9

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31236.html

Промышленность Воронежской области показывает уверенный рост
16 ноября губернатор Алексей Гордеев встретился с президентом регионального объединения работодателей «Совет 
промышленников и предпринимателей Воронежской области» Александром Андреевым. Они обсудили итоги работы 
промышленного сектора региона в 2012 году, сообщили корреспонденту ИА     REX   в Управлении по взаимодействию со СМИ 
и административной работе правительства Воронежской области. Гордеев и Андреев отметили уверенный рост, который 
показывает промышленность Воронежской области.

Президент совета промышленников и предпринимателей области также обратил внимание на необходимость более 
эффективного использования потенциала ВАСО. Андреев сообщил главе региона, что в декабре в Москве состоится 
Всероссийский совет промышленников и предпринимателей, на котором он намерен поднять вопросы, связанные с 
улучшением экономической и инвестиционной составляющей промышленного производства области, в том числе и 
оборонной промышленности. По его мнению, в этой сфере необходимо более долгосрочное планирование объемов 
производства. «Предприятие должно видеть свою перспективу не на два – три месяца, а на несколько лет вперед. И для 
этого должны выделяться соответствующие средства. На Всероссийском совете я буду просить об этом Министерство 
экономического развития», – подчеркнул президент областного совета промышленников и предпринимателей.

Глава региона и президент областного совета промышленников и предпринимателей обсудили и пути дальнейшего роста 
темпов промышленного производства. В связи с этим в ходе беседы был поднят вопрос о необходимости создания в 
индустриальном парке «Масловский» современных мощностей оборонно-промышленного комплекса в абсолютно новых 
форматах.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31237.html

Путин призывает общества России и Германии противостоять пропаганде 
нетерпимости
Российское и германское гражданские общества способны внести вклад в противодействие таким явлениям, как 
пропаганда национализма и нетерпимости, в том числе осуществляемым с использованием современных технологий. 
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Об этом заявил президент России Владимир Путин на заседании российско-германского форума «Петербургский диалог» 
16 ноября, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«И в России, и в Германии, да и в других странах много еще предстоит сделать, чтобы не ограничивать свободу слова, 
защищать людей от тех, кто пытается использовать современные технологии для пропаганды национализма, 
нетерпимости, насилия и агрессии, кто пытается наживаться на нравственных пороках», — сказал Путин.

Он подчеркнул, то рассчитывает «не только на предложения наших партнёров». «Убеждены, что структуры гражданского 
общества с присущей им настойчивостью могут помочь решать многие чувствительные проблемы, а политики, конечно, 
должны оказывать в этом необходимое содействие», — заявил российский президент.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31238.html

Чтобы не было хищений, нужно переходить на электронную форму 
госзаказа: эксперт
Для решения проблемы хищения средств, выделяемых на госзакупки, большую часть госзаказа можно перевести в 
электронную форму. Об этом заявил 16 ноября ИА     REX   коммерческий директор электронной торговой системы B2B-Center 
Андрей Бойко. По его мнению, наряду с проведением электронного аукциона заказчик может проводить в электронной 
форме и конкурсы, и многоэтапные конкурентные переговоры, запросы котировок, запросы предложений и  др.

«Коммерческие электронные торговые площадки в течение 10 лет используют весь спектр электронных закупочных 
процедур, дабы фирмы могли выбрать тот способ, который будет наиболее эффективным в данной конкретной закупке. 
Если предоставить такое право добросовестному госзаказчику, то и он сможет более эффективно расходовать бюджетные 
деньги. Многообразие закупочных процедур в электронной форме обеспечивает высокое качество закупаемой продукции 
по оптимальной цене», - считает Бойко.

По мнению эксперта, проблему хищения госсредств при проведении госзаказов может также решить механизм 
общественного контроля за госзакупками. В этом случае экспертное сообщество будет вправе оспаривать в суде 
подозрительные закупки, помогая тем самым государственным контролирующим органам выявлять признаки нецелевого 
использования бюджетных средств на ранних стадиях.

Напомним, председатель Счетной палаты России Сергей Степашин заявил, что каждый год из средств, выделяемых на 
госзакупки, похищается 1 триллион рублей. Он подчеркнул, что ежегодно расхищается одна четырнадцатая 
консолидированного бюджета страны.

В настоящее время Госдума России рассматривает законопроект о переходе на федеральную контрактную систему 
закупок. Она должна сделать процедуру более прозрачной и предотвратить крупные хищения. Предложенные 
правительством РФ поправки должны исключить возможность определения цены самим заказчиком. Прозрачное 
планирование закупок и контроль за выполнением госконтракта также будет способствовать повышению эффективности 
госзаказа, так как позволят пресекать деятельность недобросовестных заказчиков и поставщиков на всех стадиях 
закупочных отношений.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31239.html

Дума приняла во втором чтении проект бюджета на 2013 год
Госдума на заседании 16 ноября приняла во втором чтении законопроект «О федеральном бюджете на 2013 год 
и плановый период 2014-2015 годов». Документ одобрили 297 депутатов, против проголосовали 102 парламентария.

Как отметил вице-спикер палаты Сергей Нарышкин, во втором чтении Госдума не изменила основных параметров 
бюджета, которые были одобрены в первом чтении. Основные поправки касались перераспределения средств внутри 
разных разделов бюджета.

В рамках подготовки ко второму чтению прошло четыре заседания комитета Госдумы по бюджету и налогам совместно 
с профильными комитетами. В итоге в проект внесены 163 поправки, 205 поправок были отклонены. Как пояснил первый 
зампред Госдумы Александр Жуков, в поправках были в первую очередь учтены предложения депутатов, прописанные 
в постановлении Госдумы о принятии бюджета в первом чтении.

Напомним, проект бюджета на 2013 год и плановый период 2014-2015 годов предполагает увеличение государственных 
расходов на социальную политику, национальную оборону и безопасность. При этом расходы на национальную экономику, 
образование, здравоохранение и культуру будут сокращаться.

На 2013 год бюджет рассчитан исходя из прогнозируемого объёма ВВП в 66,515 трлн рублей и уровня инфляции не более 
5,5%. Бюджет на последующие годы сформирован исходя из прогноза ВВП в размере 73,993 трлн рублей в 2014 году 
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и 82,937 трлн рублей в 2015 году при уровне инфляции — не более 5%.

Согласно проекту, общий прогнозируемый объём доходов федерального бюджета в 2013 году составит 12 трлн 865,9 млрд 
рублей, общий объём расходов — 13 трлн 387,3 млрд рублей. Таким образом, дефицит бюджета в 2013 году должен 
составить 521,415 млрд рублей или 0,8% ВВП.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31240.html

Подробности об элитной квартире Гульнары Каримовой в Москве
Арестованная элитная квартира, принадлежащая дочери узбекского президента Гульнаре Каримовой, оценивается не 
дешевле 8,5 млн долларов. По некоторым данным цена может достигать и 10 млн долларов. Квартира находится в 
монолитно-кирпичном жилом доме, расположенном в центральном округе Москвы, в районе Хамовники.

Жилой комплекс похож на неприступную крепость из двух корпусов от 8 до 19 этажей, спроектированную по 
индивидуальному проекту. Комплекс оснащён круглосуточной охраной, видеонаблюдением, системой пожаротушения, 
пожарной сигнализацией. К нему подведена оптоволоконная сеть. В районе развитая инфраструктура.

Эксперты отмечают также, что комплекс имеет индивидуальный тепловой пункт, приточно-вытяжную вентиляцию, 
центральное кондиционирование. На его придомовой территории выполнен ландшафтный дизайн, разбиты газоны, 
цветники и фонтан, установлены декоративные уличные фонари и скамейки, проложены тротуары.

Как ранее сообщало ИА     REX  , квартира дочери узбекского президента Гульнары Каримовой была арестована после того, 
как власти Узбекистана полностью разрушили местный бизнес МТС. Следственный департамент МВД России возбудил 
уголовное дело против властей Узбекистана по заявлению сотовой компании МТС. В российских правоохранительных 
органах считают, что причинение властями Узбекистана ущерба МТС можно рассматривать как косвенное причинение 
ущерба Российской Федерации.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31241.html

Депутат Госдумы призвал Грузию и РФ «не ввязываться в ненужные 
проблемы»
Грузии предстоят непростые времена, которые могут быть связаны с обстановкой вокруг Ирана и Нагорного Карабаха. 
Об этом заявил председатель Комитета Госдумы по информационной политике, информационным технологиям и связи, 
депутат Госдумы Алексей Митрофанов 16 ноября в Москве в ходе видеомоста Москва — Тбилиси на тему «Россия — 
Грузия: новые реалии и перспективы сотрудничества», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Отношения с Грузией до недавнего времени можно было бы называть „Холодной войной“. Это немыслимо, особенно для 
людей, которые помнят СССР. Ни один писатель в своих романах не мог описать события 2006-2008 гг. между Грузией 
и Россией. Мы находимся в стадии осторожного оптимизма. К власти в Грузии приходят другие люди, они не несут ошибки 
2000-х годов. Это новые люди, поэтому с этим связаны надежды. Тем не менее, резкие внешнеполитические развороты 
вряд ли возможны, хотя такая перспектива есть. Есть вариант налаживания отношений на разных уровнях», — сказал 
Митрофанов.

По его словам, обе страны должны быть «осторожны и умны»: «Нужны межпарламентские, молодёжные, спортивные 
обмены. Это легко начать буквально завтра и постепенно двигаться. Возможно, нам предстоит непростой период, потому 
что рядом с Грузией будут происходить непростые события — например, события вокруг Ирана. Не исключаю острую 
ситуацию вокруг Нагорного Карабаха. Всё это будет вносить коррективы в отношения, но и подталкивающие ко взаимному 
сотрудничеству. Мы должны быть осторожны и умны, и я призываю и Россию, и Грузию не ввязываться в ненужные 
проблемы, связанные с внешней обстановкой. Думаю, что межпарламентские обмены можно начинать хоть завтра».

Напомним, объединённая партия «Грузинская мечта» победила на парламентских выборах в Грузии. Лидер коалиции, 
Бидзина Иванишвили, заявил о том, что Грузии и России необходимо налаживать констркутивный диалог и стараться 
вернуть добрососедские отношения в прежнее русло. Вместе с тем, коалиция также подтвердила, что в целом Грузия 
должна ориентироваться на Европу и Евросоюз.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31242.html

В отношениях РФ и Грузии не нужна «разменная южноосетинская 
монета»: депутат Госдумы
Если Грузия не будет использовать Южную Осетию в качестве «разменной монеты», то ситуация «потихонечку наладится». 

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru
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Об этом заявил депутат ГД РФ Комитета по делам СНГ и связям с соотечественниками Роман Худяков 16 ноября в Москве 
в ходе видеомоста Москва — Тбилиси на тему «Россия — Грузия: новые реалии и перспективы сотрудничества», сообщает 
корреспондент ИА     REX  .

«Напряжённая ситуация, которая была ранее, прискорбна. Перспектива есть, она существует. Заявление коалиции Грузии 
о налаживании отношений с РФ радуют. Разделять нас может только одно — расстояние. А дружба до сих пор внутри, 
и должен быть какой-то обмен между странами. Мы совместно нашим комитетом готовы приехать и принять коллег 
из Грузии, чтобы найти пути выхода из того, что натворил президент Грузии Михаил Саакашвили», — отметил Худяков.

Он позитивно оценил новую власть Грузии, пришедшую в парламент: «Думаю, что новая власть сделает всё, чтобы 
поставить отношения между двумя странами на рельсы сотрудничества. Важно, чтобы новый этап дружбы начался без 
разменной южноосетинской монеты. Если наши грузинские друзья этого не будут делать, то ситуация потихонечку 
наладится, и будет лишь дружба и взаимопонимание».

Напомним, объединённая партия «Грузинская мечта» победила на парламентских выборах в Грузии. Лидер коалиции, 
Бидзина Иванишвили, заявил о том, что Грузии и России необходимо налаживать констркутивный диалог и стараться 
вернуть добрососедские отношения в прежнее русло. Вместе с тем, коалиция также подтвердила, что в целом Грузия 
должна ориентироваться на Европу и Евросоюз.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31243.html

Отношения Грузии с Осетией и Абхазией наладятся: грузинский историк
Для возврата отношений России и Грузии в прежнее русло нужны не только политические, но и культурные, научные 
и общегражданские шаги. Об этом заявил кандидат исторических наук, доцент Заза Абашидзе 16 ноября в Тбилиси в ходе 
видеомоста Москва — Тбилиси на тему «Россия — Грузия: новые реалии и перспективы сотрудничества», сообщает 
корреспондент ИА     REX  .

«Я, видимо, остался последним официальным представителем России в Грузии — правда, по церковной линии. 
Гуманитарные связи пока ещё существуют, и мы уже 10 лет принимаем участие в международных богословских 
конференциях. Заключён договор о сотрудничестве. Я несколько лет назад был гендиректором Национальной библиотеки 
Грузии. Научные взаимоотношения существуют, и их надо развивать и идти по этому пути. Мы же не будем ставить себя 
в положение СССР, который разорвал все связи с Израилем в своё время. Мы должны использовать и народную 
дипломатию, и культурные связи. Но это всё — небольшие шажки. С экономической и транспортной точки зрения надо 
углублять эти отношения», — отметил он.

Абашидзе также призвал упразднить «непонятную визовую систему»: «Что касается транспортных отношений, то нужно 
упразднить эту непонятную визовую систему, когда нам через швейцарское посольство нужно получать визы. Много грузин 
в России должны посещать свою страну, и визовые преграды — страшные преграды. Мы только за культурные отношения. 
Что касается братьев и сестёр осетин, я хочу напомнить: они стали нашими братьями и сёстрами за 5 веков раньше 
России. С ними у нас отношения всегда были братскими. Осетины часто участвовали в войнах за грузин против Турции, 
Ирана. Была дружба, было их поселение на нашей территории. У нас свыше 80 тысяч смешанных браков, это одна семья. 
Думаю, отношения с осетинами и абхазцами наладятся. Перспективы к этому есть».

Напомним, объединённая партия «Грузинская мечта» победила на парламентских выборах в Грузии. Лидер коалиции, 
Бидзина Иванишвили, заявил о том, что Грузии и России необходимо налаживать констркутивный диалог и стараться 
вернуть добрососедские отношения в прежнее русло. Вместе с тем, коалиция также подтвердила, что в целом Грузия 
должна ориентироваться на Европу и Евросоюз.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31244.html

Минимальная цена бутылки водки после Нового года вырастет до 170 
рублей
Пол-литровая бутылка самой дешёвой водки с 2013 года подорожает до 170 рублей. Как стало известно 16 ноября, 
соответствующий приказ подготовили в Росалкогольрегулирования.

Таким образом, минимальная розничная цена за 0,5 литра водки вырастет на 36% — с нынешних 125 рублей. При этом, 
минимальная отпускная цена у производителя, согласно проекту приказа, составит 132 рубля, в оптовом звене — 
138 рублей.

Вырастет нижний порог цен и на другие крепкие спиртные напитки. Так, бутылка самого дешёвого коньяка со следующего 
года увеличится с нынешних 219 до 280 рублей, бренди — со 190 до 250 рублей.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31245.html
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Грузия может рассмотреть вопрос об амнистии российских 
политзаключённых: грузинский политик
Вопрос Абхазии и Южной Осетии является самым главным между Россией и Грузией, и поэтому его надо рассматривать 
в последнюю очередь. Об этом заявил председатель партии «Свободная Грузия», руководитель фракции Тбилисского 
городского собрания Каха Кукава 16 ноября в Тбилиси в ходе видеомоста Москва — Тбилиси на тему «Россия — Грузия: 
новые реалии и перспективы сотрудничества», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«После парламентских выборов многое изменилось в Грузии. Новое правительство официально вышло с инициативой 
возобновления дипломатических отношений. Думаю, что мы должны понимать главное: между Россией и Грузией 
накопилось много проблем. Если мы начнём эти диалоги со статусами Абхазии и Южной Осетии, решить быстро это будет 
невозможно. Для Грузии эти территории — часть Грузии. Но существуют другие вопросы — транспортные коммуникации, 
возможность возобновления экспорта», — подчеркнул Кукава.

Он также считает, что восстановление экспорта грузинских товаров в Россию также позитивно скажется на установлении 
прежних отношений: «Хорошо, что новое грузинское правительство высказалось, что спецпредставитель Грузии готов 
восстанавливать отношения. Можно рассмотреть вопрос об освобождении политических заключённых в Грузии, 
являющихся гражданами России — таких заключённых трое. Можно также пересмотреть другие акты, принятые 
предыдущим парламентом, направленные конкретно против РФ — например, постановление о геноциде черкесского 
народа. В Грузии также ждут, чтобы со стороны России начались первые конкретные шаги. Не мне решать, но частичное 
восстановление грузинского экспорта в Россию стало бы первым хорошим шагом. Что касается самых трудных вопросов 
в отношениях — их нужно решать на последнем этапе. Я рад, что многие в Грузии смотрят на наши с РФ отношения более 
конструктивно, нежели 5 лет назад. Надеюсь, что новые реалии обязательно повлияют на наши отношения».

Напомним, объединённая партия «Грузинская мечта» победила на парламентских выборах в Грузии. Лидер коалиции, 
Бидзина Иванишвили, заявил о том, что Грузии и России необходимо налаживать констркутивный диалог и стараться 
вернуть добрососедские отношения в прежнее русло. Вместе с тем, коалиция также подтвердила, что в целом Грузия 
должна ориентироваться на Европу и Евросоюз.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31246.html

Россия и Германия подписали 10 документов о сотрудничестве
По итогам российско-германских межгосударственных консультаций на высшем уровне, состоявшихся 16 ноября в Москве, 
в присутствии лидеров двух стран подписан пакет документов, в том числе касающихся облегчения визового режима 
и создания в России Международного фонда поддержки малого и среднего предпринимательства. Об этом сообщает 
пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Совместное заявление о намерениях об облегчении визовых формальностей для участников российско-германских 
молодёжных обменов подписали министры иностранных дел России и Германии. Совместное заявление о намерениях 
подписали также Минэкономразвития РФ и Федеральное министерства экономики и технологий ФРГ.

Министерство природных ресурсов и экологии России и Федеральное министерство окружающей среды, охраны природы 
и безопасности ядерных реакторов Германии подписали совместное заявление о сотрудничестве в целях содействия 
экономической деятельности с минимальным воздействием на климат: внедрение наилучших доступных технологий. 
Министерство природных ресурсов и экологии РФ также заключило меморандум о сотрудничестве с Федеральным 
ведомством по геологии и полезным ископаемым ФРГ в области геологии и использования минеральных ресурсов.

Меморандум о намерениях по сотрудничеству в сфере профессионального образования и повышения квалификации 
заключён между Министерством образования и науки РФ и Федеральным министерством образования и научных 
исследований ФРГ.

«Внешэкономбанк» и банковская группа «Kreditanstalt fur Wiederaufbau» подписали меморандум о взаимопонимании, 
касающийся создания Международного фонда поддержки малого и среднего предпринимательства в России.

Меморандум заключён между ОАО «Российские железные дороги» и ЗАО «Группа Синара» и компанией «Siemens 
Aktiengesellschaft». Кроме этого, подписано соглашение между ОАО «Федеральная сетевая компания Единой 
энергетической системы» и «Siemens Aktiengesellschaft». Соглашение о намерениях заключено между группой «Московская 
биржа» и группой «Deutsche Borse». Меморандум о взаимопонимании подписали ООО «Управляющая компания 
«Российский фонд прямых инвестиций» и Восточный комитет германской экономики.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31247.html
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Новый полицейский скандал: в вытрезвителе до смерти замучили 
человека
В Тыве назревает громкий полицейский скандал. Инвалид II группы утверждает, что в начале 2011 года в медвытрезвителе 
г. Шагонар до смерти был избит его родной брат. Об этом корреспонденту ИА     REX   сообщили в Общественном 
Антикоррупционном Комитете.

Мужчина считает, что в смерти его брата виновны сотрудники полиции, а расследование уголовного дела затягивается. Он 
утверждает, что задержанный находился в состоянии алкогольного опьянения, однако никаких внешних насильственных 
признаков на нем не было, он не был ранен или избит. На утро следующего дня при невыясненных обстоятельствах 
Василий Донгак скончался. «По вызову сотрудников вытрезвителя ОВД, фельдшер скорой помощи забрал тело погибшего 
и доставил в приемный покой ЦКБ. Согласно медицинскому свидетельству, причиной смерти явились множественные 
травмы головы и множественные переломы рёбер», - уточнили в Общественном Антикоррупционном Комитете.

На данный момент по факту смерти возбуждено уголовное дело, по материалам предварительного следствия выявлено 
правонарушение со стороны сотрудников полиции данного медвытрезвителя в части избиения с последующей смертью 
данного гражданина. Однако виновные до сих пор так и не найдены. По мнению брата погибшего, вот уже полтора года 
следствие неоднократно и необоснованно приостанавливается следователями ввиду отсутствия виновных в совершении 
правонарушения.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31248.html

Рапота призывает бороться с административными барьерами для 
инвесторов в России
Ситуацию с административными барьерами для инвесторов в России необходимо кардинально менять. Об этом заявил 
госсекретарь Союзного государства Григорий Рапота на встрече городов-побратимов и партнёров России и Белоруссии 
16 ноября в Минске, сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Когда представители местных властей будут ходить за инвестором, а не наоборот, тогда многое в стране сдвинется 
с мёртвой точки», — сказал госсекретарь.

Как отметил Рапота, даже президент «Лукойл», член совета фонда «Сколково» Вагит Алекперов рассказывал ему, что 
«для того, чтобы построить заправку, у него уходит на все согласования от года до полутора». «В то же время, в Финляндии 
дело обстояло кардинально иным образом: он направил заявки, ему прислали около 130 вопросов. Получив ответы, 
их неделю изучали и прислали ответ: приезжайте, вот вам два места — вот здесь и здесь», — рассказал он.

«Только тогда, когда мы перевернём эту ситуацию наоборот, когда представители муниципальной власти будут ходить 
за инвестором и говорить: вот вы только вложитесь, вот вам условия, пожалуйста, вот вам подвод электричества, вот вам 
подвод воды, коммуникаций, вот вам земля, землеотвод уже сделан, вот здесь у нас запланирована гостиница, здесь у нас 
запланирована заправка, здесь у нас запланирован жилой комплекс, здесь — детский сад и так далее — тогда мы сможем 
чего-то большего достичь», — заключил Рапота.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31249.html

Путин: Препятствий для нового трудоустройства Сердюкова нет
Бывший глава Минобороны Анатолий Сердюков пока нигде не трудоустроен, но никаких препятствий этому нет. Так 
президент России Владимир Путин 16 ноября прокомментировал слухи о возможном назначении экс-министра 
советником гендиректора госкорпорации «Ростехнологии», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«По поводу того, что он работает в каком-то качестве, допустим, в качестве советника в „Ростехнологиях“ — это неверно. 
Он пока нигде не работает. Но если он куда-то захочет трудоустроиться и его будут брать, не считаю, что мы должны 
препятствовать. Человек имеет право на работу, имеет право где-то работать. У нас же не 37-й год», — заявил президент 
на пресс-конференции по итогам переговоров с канцлером Германии Ангелой Меркель.

Путин также отметил, что «принял решение отстранить министра Сердюкова от занимаемой должности именно потому, что 
возникли сомнения в способности его как министра руководить процессами, связанными с собственностью». При этом 
он подчеркнул, что «ни следствие, ни суд тем более каких-то личных претензий к Сердюкову не предъявляют».

«Я хочу обратить на это ваше внимание. Это значит, что это общецивилизационная практика: человек считается 
невиновным до тех пор, пока суд не определит его виновность. Ну и что? Теперь он что, не имеет права вообще нигде 
работать? Обращаю ваше внимание, что работа советника не связана ни с управлением собственностью, 
ни с управлением какими-то трудовыми коллективами. Это чисто экспертная работа», — сказал Путин.
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Напомним, Анатолий Сердюков был отправлен в отставку с поста министра обороны указом главы государства 6 ноября. 
На освободившийся пост был назначен губернатор Московской области, ранее долгие годы возглавлявший МЧС, Сергей 
Шойгу.

14 ноября в СМИ появились сообщения о назначении Сердюкова советником гендиректора госкорпорации 
«Ростехнологии» Сергея Чемезова. В пресс-службе компании на следующий день опровергли эту информацию, заявив, 
что «каких-либо документов или иных официальных указаний, регламентирующих статус Сердюкова как советника 
генерального директора или сотрудника госкорпорации „Ростехнологии“, в настоящий момент не существует».

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31250.html

Путин: Россия не подвергает сомнению жизнеспособность Евросоюза
Россия не ставит под сомнение жизнеспособность Евросоюза и евро. Об этом заявил президент РФ Владимир Путин 
на пресс-конференции по итогам переговоров с канцлером ФРГ Ангелой Меркель 16 ноября, сообщает корреспондент 
ИА     REX  .

«Мы не подвергаем никакому сомнению жизнеспособность Европейского союза и европейской валюты, иначе 
мы не держали бы 40% наших золотовалютных резервов, а они по объёмам третьи в мире, в евро. Мы уверены, что 
сложности будут преодолены», — сказал Путин.

Он также отметил, что лично поддерживает позицию канцлера Германии по поводу путей разрешения сложных проблем, 
которые возникают в Европе. «Это не наше дело, мы не собираемся вмешиваться, но я считаю, что сначала нужно систему 
отреставрировать, а потом уже закачивать в неё бензин или деньги в данном случае. Мне представляется, что это очень 
правильный подход», — сказал президент.

«Я уверен, что в конечном итоге фундаментальные основы европейской экономики, европейской интеграции возобладают, 
дадут о себе знать и помогут справиться с текущими сложностями», — заявил Путин.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31251.html

Палата представителей США одобрила закон о «списке Магнитского» и 
поправке Джексона-Вэника
Палата представителей Конгресса США 16 ноября одобрила проект «закона Магнитского», предусматривающего введение 
визовых санкций против граждан РФ, в увязке с отменой ограничительной поправки Джексона-Вэника в отношении России.

Законопроект о так называемом «списке Магнитского», предполагает введение визовых ограничений и заморозку активов 
60 российских чиновников, причастных, по мнению Запада, к возбуждению уголовного дела в отношении юриста Hermitage 
Capital Сергея Магнитского и его гибели в СИЗО в 2009 году.

Поправка Джексона-Вэника, принятая американским конгрессом в 1974 году, вводила ограничения на торговлю 
со странами СССР. В настоящее время поправка продолжает формально действовать в отношении стран-правоприемниц 
СССР. С 1989 года США ежегодно вводят мораторий на действие поправки, тем не менее официально Конгресс её до сих 
пор не отменил.

Сенат США ещё в июле объединил два законопроекта в один. Рассмотрение документа в Сенате должно состояться через 
некоторое время после вынесения решения палатой представителей. После этого согласительная комиссия 
из представителей обеих палат подготовит единый вариант законопроекта и передаст его на подписание президенту США 
Бараку Обаме. Ожидается, что голосование в Сенате может состояться до конца ноября и закон будет принят уже в этом 
году.

Москва расценила решение палаты представителей Конгресса негативно, заявив, что на принятие «закона Магнитского» 
будет дан жёсткий ответ. «Решение одобрить антироссийскую законодательную инициативу, в соответствии с которой 
вводятся визовые и финансовые санкции в отношении граждан нашей страны, — это вызывающе недружественный 
и провокационный выпад», — говорится в распространённом 16 ноября комментарии МИД России.

«Конгрессмены не прислушались к неоднократным предупреждениям, что данный шаг негативно скажется на общей 
атмосфере российско-американских отношений и не останется без жёсткого ответа с нашей стороны», — подчеркнули 
в МИД.

«Если кто-то в Конгрессе полагает, что с Россией можно разговаривать языком санкций и ультиматумов, меняя устаревшую 
антисоветскую поправку Джексона-Вэника на её новое издание под прикрытием мнимой „заботы“ о правах человека, 
то такой расчёт не имеет перспектив», — заявили в Москве.
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В данной связи МИД рекомендовал американским законодателям «присмотреться к неприглядной картине с соблюдением 
прав человека в самих США». «Об узаконенных пытках в спецтюрьмах ЦРУ, похищениях агентами спецслужб иностранных 
граждан, бессрочном и бессудном содержании заключенных на базе в Гуантанамо мы говорили и будем говорить до тех 
пор, пока хоть что-то из этого не начнёт оседать в сознании американских политиков, взявших за правило цинично поучать 
других», — отметили в ведомстве.

«Мы открыты для честного диалога и развития взаимовыгодного сотрудничества на принципах равноправия, 
невмешательства во внутренние дела и реального уважения интересов друг друга. Именно эти принципы, собственно, 
и подрывает одобренная конгрессменами инициатива», — заявили также в Москве.

В МИД выразили надежду, что «американская исполнительная власть отдает себе отчёт в тех пагубных последствиях, 
к которым могут привести действия недоброжелателей и противников нашего двустороннего взаимодействия 
в законодательной области». «Иллюзий быть не должно: ответные меры с нашей стороны обязательно последуют, 
и ответственность за это целиком ляжет на США», — подчёркнуто в комментарии.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31252.html
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